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Кинотеатр «Первомайский» 
не будут выставлять на торги, 
как это было сделано с другими 
кинотеатрами. Мэр города 
Сергей Собянин принял решение 
отменить проект ГПЗУ кинотеатра. 

Евгений Черняков, глава 
объединения подстанций скорой 
помощи ВАО: работа на скорой 
стала престижной стр. 7

Участница проекта «Голос» 
Светлана Феодулова 
провела детство 
в Сокольниках стр. 14
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30 января 2014 года в 19.00 в ГБОУ «ДТДиМ 
«Преображенский» (ул. Б.Черкизовская, 15) 
состоится встреча с жителями заместителя 
мэра Москвы по вопросам ЖКХ 
и благоустройства П.П.Бирюкова и префекта 
ВАО В.А.Тимофеева. 
Тема встречи: «О реализации программы 
комплексного развития территории 
Восточного административного округа 
в 2013 году и планах на 2014 год». 

Приходите, 
задавайте вопросы
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Подготовка площадки под 
строительство диспетчерской 
на Сиреневом бул., вл. 58, вы-
звало недоумение у жителей 
соседних многоэтажек. Вот, ка-
залось, только миновали мно-
голетние мытарства, связанные 
со строительством коллекто-
ра на Сиреневом бульваре, 
но тут новая напасть! И поче-
му диспетчерскую надо стро-
ить непременно внутри жило-
го квартала? Такие обращения 
в последнее время стали посту-
пать в редакцию.

— В том-то и дело, что кол-
лектор и диспетчерская – это 
две части одного проекта, — 
отвечает начальник управле-
ния строительства префекту-
ры ВАО Ирина Шлюжас. – Про-
кладка коллектора электро-
подстанции «Первомайская» 

длиной 6,5 километра действи-
тельно закончилась, но для его 
обслуживания как раз и нужна 
та самая диспетчерская.

Сама прокладка, по словам 
Ирины Шлюжас, была техниче-
ски очень сложной операцией: 
трасса коллектора проходила 
по бульвару, напичканному ин-
женерными коммуникациями 
— тепло- и электросетями, га-
зовыми магистралями, комму-
никациями метро. Однако стро-
ители применили новейшие спо-
собы прокладки электрокабеля и 
сделали всего пять врезных шахт 
(вместо 20 по плану) на проез-
жей части. Остаётся догадывать-
ся, какие пробки собирались бы 
на Сиреневом, если бы строите-
ли действовали по плану!

Теперь, чтобы содержать 
кабель в порядке, его работу 

должны круглосуточно мони-
торить четыре специалиста — 
проверять температурный ре-
жим, состояние электрощито-
вой, периодически спускаться 
в коллектор. Всё это требует от-
дельного здания: диспетчер-
ской, в которой должны быть 
условия для работы — связь, 
техника, бытовка. Причём оно 
не может находиться на про-
извольном месте, а только над 
самим коллектором.

Для первомайского коллекто-
ра ещё в 2007 году было выделе-

но место под строительство дис-
петчерской на Сиреневом бул., 
вл. 58. И сейчас, по словам Ири-
ны Шлюжас, все согласования 
на стройку получены.

Конечно, здание диспетчер-
ской по определению не мо-
жет являться архитектурным 
шедевром. Но тут есть выход: 
специалисты по стрит-арту мо-
гут на всех его четырёх стенах 
такие панно нарисовать, что со-
седи сюда будут ходить как в 
музей. Главное – захотеть.

Мария ГУСЕВА

Зачем на Сиреневом бульваре нужно здание 
диспетчерской

«Первомайский»   
 продавать не будут

стр. 3

Диспетчерскую построят здесь 
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О нелегалах теперь 
можно сообщить 
на портал «Наш город»

С января москвичи получи-
ли возможность пожаловать-
ся на нелегальных мигрантов 
на портале «Наш город». На 
сайте есть пять «антимигрант-
ских» категорий. В частности, 
москвичи теперь могут пожа-
ловаться на «незаконное про-
живание мигрантов в кварти-
ре», «в местах общего поль-
зования», а также «в домах 
и зданиях, предназначенных 
под снос». По каждому обра-
щению проводится проверка.

Защитником бизнеса 
в Москве назначен 
Михаил Вышегородцев

Бизнес-омбудсменом по 
Москве стал руководитель 
столичного отделения пар-
тии «Гражданская плат-
форма» Михаил Вышего-
родцев. Соответствующий 
указ подписал Сергей Со-
бянин. Предполагается, что 
московский бизнес-омбуд-
смен будет назначаться мэ-
ром сроком на пять лет. Его 
основной задачей станет за-
щита прав и интересов пред-
принимателей.

О приходе посылки 
сообщит СМС

В 2014 году «Почта Рос-
сии» собирается открыть в 
Москве круглосуточные цен-
тры выдачи посылок. Также у 
почты появятся новые удоб-
ные клиентские сервисы: о 
приходе посылки можно бу-
дет узнать, получив уведом-
ление по электронной почте 
или СМС. Также будет запу-
щена услуга доставки посы-
лок до дверей клиента, со-
общает пресс-служба «По-
чты России».

Батареи разогрели 
до 104-107 градусов

С наступлением морозов 
московские энергетики по-
высили температуру батарей 
отопления — с 85-95 граду-
сов до 104-107. Такая «гра-
дусность» батарей рассчита-
на на среднесуточную темпе-
ратуру -8  -10 0С. По прогно-
зам синоптиков, москвичей 
ожидает усиление морозов 
до -20 0С. Глава Департамен-
та топливно-энергетическо-
го хозяйства Москвы Павел 
Ливинский подчеркнул, что 
столичные энергетики к это-
му готовы.

Ярмарки мёда пройдут 
зимой, весной и осенью 

В столице пройдут две 
специализированные ярмар-
ки мёда. Об этом сообщил на 
заседании Правительства Мо-
сквы руководитель Департа-
мента торговли и услуг Алек-
сей Немерюк.

Первая ярмарка уже откры-
лась на ул. Ильинке, 4. Она бу-
дет работать до 1 февраля.Вто-
рая — это фактически две яр-
марки, которые организует На-
циональный союз пчеловодов 
зимой и осенью. Первая запла-
нирована в Московском госу-
дарственном музее-заповедни-
ке «Коломенское» с 7 февраля 
по 9 марта, а вторая — с 8 ав-
густа по 12 октября.

КОРОТКО

П
одведены первые 
итоги действия 
зоны платных 
парковок вну-
три Садового 

кольца.
Как сообщил замести-

тель мэра Максим Лик-
сутов, с 25 по 8 января 
здесь было осуществле-
но около 400 тысяч пар-
ковочных сессий, кото-
рые были оплачены. Все 
способы оплаты рабо-
тали без существенных 
сбоев. В 70% случаев пар-
ковка оплачивалась с по-
мощью СМС и мобиль-
ных приложений.

Но попа да лись и 
водители-«халявщики». 
Было выписано 46,5 ты-
сячи штрафов за непра-
вильную стоянку и неу-
плату за парковку.

Стоит напомнить, что 
штраф за нарушение пра-
вил платной парковки 
внутри Садового — 2500 
рублей. При этом час сто-

янки внутри Бульварного 
кольца составляет 80 ру-
блей, а час между Буль-
варным и Садовым стоит 
60 рублей. Нетрудно при-
кинуть, что разовая по-
ездка в центр на машине 
обойдётся в несколько 
сотен рублей, что замет-
но меньше штрафа, уже 
не говоря о дополнитель-

ной санкции в виде эва-
куации авто. За первые 
недели режима платной 
парковки внутри Садово-
го кольца за грубые нару-
шения правил остановки 
и стоянки было эвакуи-
ровано около 19 тысяч ав-
томобилей. Их владель-

цам придётся раскоше-
литься дополнитель-
но на 3 тысячи рублей, 
плюс ещё заплатить за 
дни пребывания их ма-
шины на штрафстоянке.

Введен ие п лат ной 
парковки частично раз-
грузило центр и сдела-
ло проезд по нему более 
свободным. Был проана-

лизирован период с 25 де-
кабря по 8 января и ана-
логичный отрезок време-
ни год назад. Как заме-
тил Максим Ликсутов, 
по сравнению с прошлым 
годом средняя скорость 
движения увеличилась 
на 5%, а загрузка улично-

дорожной сети уменьши-
лась на 10%.

Тем временем завер-
шается сбор подписей 
горожан за проведение 
городского референду-
ма по поводу платных 
парковок в центре. До 18 
января инициативной 

группе нужно собрать 
143,5 тысячи подписей. 
Если эта миссия будет 
выполнена, высказать-
ся о платных парковках 
внутри Садового коль-
ца предложат всем мо-
сквичам.

Юрий МИРОНЕНКО

С начала года в раздел «Дво-
ровые территории» поступи-
ло около 300 обращений жи-
телей округа: на неубранный 
двор, грязную контейнерную 
площадку, ямы в асфальте. 17 
жалоб связаны с неисправны-
ми фонарями освещения. Не 
горит часть фонарей во дворе 
дома 17 на Вешняковской ули-
це и дома 15 на Измайловском 
шоссе. Жительница района Бо-
городское Д.Курганова сооб-
щила, что не горят фонари за 
домом 32, корп. 1, на Иванте-
евской улице, перестало рабо-
тать освещение детской пло-
щадки у соседнего дома 30, 
корп. 1. 

А жителей Гольянова бес-
покоит проблема с освеще-
нием территории Гольянов-
ского пруда со стороны Ал-
тайской ул., 7: «В течение 
нескольких месяцев количе-
ство неработающих светиль-
ников постоянно возрастает, 
и в настоящее время их уже 
примерно два десятка. Со-
вершенно очевидно, что за 
исправностью освещения на 
данной территории никто не 
следит».

Напоминаем, что срок для 
подготовки официальных от-
ветов на обращения жителей 
на портале «Наш город» — 
14 дней. 

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»: 
GOROD.MOS.RU

1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме 
4. Ждите устранения 

нарушения: в течение 
8 дней представители 
властей должны
опубликовать 
официальный ответ 

Гаснут фонари у Гольяновского пруда

Фонари у Гольяновского пруда 
не работают несколько месяцев

Платная парковка внутри Садового.  
Первые итоги
46 тысяч водителей оштрафованы за  неоплату 
стоянки в центре

В минувшем году в Москве 
был зафиксирован положи-
тельный баланс рождаемости. 
Как заметил мэр Сергей Собя-
нин, «у нас количество родив-
шихся на 30 тысяч больше, чем 
количество умерших. Эта ди-
намика сохраняется начиная с 
2011 года».

Руководитель Управления 
записи актов гражданского со-
стояния города Москвы Ирина 
Муравьёва привела такую ста-
тистику:

— За 2013 год московскими 
ЗАГСами было зарегистриро-
вано 136 846 рождений. Это на 
2348 больше, чем было в 2012 
году. Порядка 78% детей рожда-
ется в Москве в семьях, где ро-
дители состоят в зарегистриро-
ванном браке.

По её словам, было заре-
гистрировано 116 196 актов о 
смерти. Это на 4 тысячи мень-

ше позапрошлогодней цифры. 
Небольшой сдвиг, но всё же.

— По итогам 2013 года мы 
зарегистрировали 96 590 бра-
ков. Это на 4335 больше, чем 
было в 2012 году, — сообщила 
Муравьёва, заметив при этом, 
что выросло и число разводов.

В 2013 году расторгли брак 
45 699 пар. Это на 3771 больше, 
чем было в предыдущем году.

В отделах ЗАГС Восточного 
округа в 2013 году зарегистри-
ровали брак 12 832 пары. Это 
в два раза больше числа раз-
водов — 5622. По статистике 
ЗАГСов, с каждым годом бра-
ков и рождений регистрируется 
всё больше. Так, по сравнению с 
2012 годом браков зарегистри-
ровано на 573 больше.

Александр ЛУЗАНОВ

Введение платной парковки 
частично разгрузило центр 
и сделало проезд по нему 
более свободным

В 2013 году москвичи чаще женились, 
но и больше разводились

Парковка в Козицком переулке 

Мэр Москвы Сергей 
Собянин на заседании 
Правительства Москвы 
сообщил о новом пилот-
ном проекте по имуще-
ственной поддержке 
приёмных семей. В рам-
ках проекта семьи-участ-
ники, принявшие на вос-
питание пять и более де-
тей-сирот, из которых не 
менее трёх — дети стар-
шего возраста или инва-
лиды, бесплатно получат 
квартиры в соответствии 
с московскими нормами 
предоставления жилья.

Власти столицы пла-
нируют за 2014 год пере-
дать семьям-участникам 
проекта 20 квартир. Ес-
ли эксперимент окажет-
ся удачным, количество 
квартир будет увеличе-
но. Решение об участии 

семьи в проекте будет 
принимать городская 
межведомственная ко-
миссия по решению жи-
лищных вопросов детей-
сирот и детей, оставших-
ся без попечения родите-
лей. Кандидаты в обяза-
тельном порядке прой-
дут психологическую 
диагностику.

До совершеннолетия 
приёмных детей семьи 
будут проживать в квар-
тирах, предоставленных 
по договору безвозмезд-
ного пользования, а по-
сле 10 лет надлежащего и 
непрерывного участия в 
проекте им предоставят 
жилое помещение по до-
говору социального най-
ма или в собственность. 

По информации портала 
mos.ru 

Правительство Москвы запускает 
пилотный проект по имущественной 
поддержке приёмных семей
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  Ольга Жиленко, препода-
ватель, Вешняки:
— Я вызывала участкового  5 
января. Соседи сверху такую 
вечеринку устроили, что дом 
ходуном ходил, до трёх часов 
ночи дебоширили, на звонки в 
дверь не открывали. Я всё по-
нимаю, праздники, но Новый 
год к тому времени уже давно 

прошёл, некоторые люди уже 
на работу вышли, должны же 
быть какие-то нормы прили-
чия. После визита участково-
го музыку выключили, кстати.

  Станислав Гордеев, заведу-
ющий складом, Богородское:
— Нет, никуда не приходи-
лось обращаться, праздни-

ки, к счастью, прошли тихо и 
спокойно.

  Юлия Чупрасова, домохо-
зяйка, Гольяново:
— За пару дней до Нового года 
я в ГКУ ИС обращалась, чтобы 
спилили пару веток дерева на-
против моего окна. Я живу на 
1-м этаже, и при сильном ве-

тре дерево бьёт в стекло так, 
что я боюсь, как бы оно не раз-
билось. Ветки обрезали, прав-
да, уже после Нового года.

  Зоя Максимова, пенсио-
нерка, Северное Измайлово:
— Пыталась дозвониться в 
управу, чтобы исправили фо-
нари во дворе — два из них 

не горят, идти очень темно. 
Дозвониться вообще не уда-
лось, так что дочь написала 
на портал, где принимают жа-
лобы. Всё исправили доста-
точно быстро, претензий нет.

  Ирина Павелко, кассир, 
Вешняки:
— Пришлось, была неприят-

ная ситуация. Звонила в «04», 
вызывала Мосгаз — на кух-
не немного пахло газом, не 
сильно, но всё равно это 
очень опасно, я считаю, луч-
ше сразу вызывать газовщи-
ков. Оказалось, была неболь-
шая утечка, теперь, к счастью, 
всё в порядке.

Алина ДЫХМАН

МЫ И ВЛАСТИ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ Обращались ли вы во время праздников в какие-либо городские службы?

Э
ту приятную но-
вость на предно-
вогодней встрече 
с жителями райо-
на Восточное Из-

майлово сообщил префект 
округа Всеволод Тимофеев. 
В связи с этим публичные 
слушания по ставшему не-
актуальным проекту были 
отменены. Согласно преж-
нему проекту ГПЗУ инве-
стор мог выкупить кино-
театр у города под снос 
или реконструкцию и обя-
зан был отдать 30% площа-
ди под культурно-просве-
тительные объекты, а 70% 
— под административные и 
торгово-бытовые объекты.

Отмена ГПЗУ стала ре-
зультатом настойчивости 
депутатов МО Восточное 
Измайлово, самих жителей 
и сотрудничества исполни-
тельной власти и жителей.

Теперь, как объявил 
Всеволод Тимофеев жите-
лям, нужно более детально 
определиться с функцио-
нальным назначением ки-
нотеатра «Первомайский» 

и вынести эти предложе-
ния на городской уровень.

По указанию префек-
та была создана рабочая 
группа при управе. В те-
чение двух-трёх месяцев 

жители должны все свои 
пожелания по будущему 
кинотеатру направить в 
рабочую группу и депу-
татам.

Мария ГУСЕВА

«Первомайский» продавать не будут

У
же в ближайшее 
время на месте 
закрытого рынка 
на 3-й Парковой 
улице должно 

начаться строительство 
многофункционально-
го торгового комплекса. 
Как сообщили в Управ-
лении строительства 
префектуры ВАО, это 
будет здание перемен-
ной этажности (2 и 3 эта-
жа) с подземным паркин-

гом на 160 машино-мест. 
Ожидается, что комплекс 
будет введён в эксплуата-
цию в первой половине 
следующего года.

Напомним, что ры-
нок на 3-й Парковой 
улице был закрыт с 1 
января по решению го-
родского Департамента 
торговли и услуг. Так-
же было принято ре-
шение о закрытии ещё 
одного рынка — на пе-

ресечении 15-й Парко-
вой улицы и Сиренево-
го бульвара в Восточном 
Измайлове. Оба рынка 
вызывали массу нарека-
ний у правоохранитель-
ных органов и санитар-
ных служб. Хотя рынок 
в Восточном Измайлове 
ещё работает, в управе 
района сообщили, что 
его планируют закрыть 
к 20 января.

Анна ФИЛИНЫХ

В Северном 
Измайлове 
открылся МФЦ

На 15-й Парковой улице, в 
доме 40б, открылся много-
функциональный центр ока-
зания государственных услуг 
района Северное Измайлово. 

— В МФЦ есть представи-
тельства Департамента со-
циальной защиты населения
г. Москвы, Департамента жи-
лищных субсидий, пенсион-
ный отдел, работают универ-
сальные специалисты, ко-
торые оказывают 126 видов 
услуг. Сейчас в центре про-
должаются работы по разме-
щению служб. Начали функ-
ционировать абонентский от-
дел ГКУ ИС и паспортный стол, 
отдел ЗАГС, в перспективе бу-
дут также работать представи-
тели УФМС, — сообщил и.о. 
руководителя МФЦ Николай 
Кирьянов.

Сейчас МФЦ работает по 
графику: понедельник — 
пятница — с 8.00 до 20.00, 
суббота — с 8.00 до 16.45. В 
перспективе ожидается, что 
все МФЦ столицы будут ра-
ботать семь дней в неделю.

Телефон МФЦ района Се-
верное Измайлово (499) 940-
0595. 

В начале года запланиро-
ван переезд двух многофунк-
циональных центров с ули-
цы Алексея Дикого — Веш-
няки (ул. Вешняковская, 17г), 
Ивановское (ул. Молостовых, 
1г), а также открытие МФЦ 
районов Богородское и Ме-
трогородок (Открытое ш., 8).

Надежда МАЛЫШЕВА

Крещенские купания 
пройдут в ночь с 18 на 19 
января. На месте купания 
будут дежурить врачи, по-
лиция, МЧС.

Наибольшее количе-
ство купающихся тра-
диционно ожидается на 
озере Святое. Перенесе-
но место купания в Со-
кольниках: вместо Пу-
тяевских прудов купа-
ющ и хся п ри глашают 
на Майский пруд (быв-
ший Собачий). Там луч-
ше пробы воды, удобнее 
подходы, неда леко от 
пруда есть место для пар-
ковки. В связи с ремон-
том Дворцового пруда в 
этом году не будет рабо-

тать купель на Дворцо-
вом пруду в Вешняках.

Места для купания в ночь 
с 18 на 19 января: озеро Свя-
тое — ул. Оранжерейная, 18 
(Косино-Ухтомский); озеро 
Белое — ул. Б.Косинская, 
46 (Косино-Ухтомский); 
Терлецкие пруды — Сво-
бодный просп., 9  (Ива-
новское); Красный пруд 
— Измайловский лесо-
парк (Измайлово); купель 
«Вернисаж в Измайлово» — 
Измайловское ш., 73ж (Из-
майлово); Бабаевский пруд 
— ул. Курганская, 5-9 (Го-
льяново); Майский пруд 
(бывш. Собачий) — парк 
«Сокольники» (Соколь-
ники). 

Депутаты 
Мосгордумы 
стали донорами

В Московской городской 
думе при поддержке город-
ского Департамента культу-
ры прошла донорская акция 
«Подари каплю надежды». 
Мосгордума, кстати, впервые 
стала площадкой для сбора 
донорской крови.

Мобильный пункт заготовки 
крови Научного центра сердеч-
но-сосудистой хирургии имени 
А.Н.Бакулева РАМН был развёр-
нут прямо возле здания Мос-
гордумы, в Рахмановском пе-
реулке. В числе первых кровь 
пришли сдавать спикер мо-
сковского парламента Влади-
мир Платонов и председатель 
комиссии по экологической по-
литике Вера Степаненко. Вера 
Степаненко призналась, что 
впервые стала донором ещё в 
1980-х, когда молодым специ-
алистом пришла на работу.

Всего в акции приняли уча-
стие 47 человек. Как расска-
зали медики, кровь отпра-
вится больным Центра сер-
дечно-сосудистой хирургии 
имени А.Н.Бакулева, в том 
числе грудным малышам с 
болезнями сердца.

Антон КЛИМОВ

В округе будут 
оборудованы 
семь  крещенских купелей 

На месте закрытого рынка 
в Измайлове построят 

торговый центр

Пожелания о судьбе кинотеатра жители могут передать в рабочую группу

Сотрудничество 
власти и 
жителей будет 
продолжено

Измайловский рынок. Остатки былой роскоши 

Купель «Вернисаж в Измайлово» (2013) 

Судьба кинотеатра волнует многих жителей округа



4 Январь 2014  №1 (44) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГЖИЛЬЁ

С 
начала года на 
сайте столично-
го центра коорди-
нации ГУ ИС по-
явился новый сер-

вис — онлайн-калькуля-
тор ЖКХ. Теперь любой 
москвич может узнать, не 
дерут ли с него лишние 
деньги за коммунальные 
услуги. 

Для проверки беру кви-
танцию по оплате кварти-
ры в типовом кирпичном 
доме — Щербаковская ул., 
26. Две комнаты, трое про-
писанных, плита газовая, 
общая площадь — чуть бо-
лее 50 кв. метров. В дека-
бре за это жильё люди за-
платили 5222 рубля — 
сюда входят вода, свет, 
отопление, обслуживание 
общедомового имущества. 

Идём в Интернет 

Захожу на сайт www.
is.mos.ru, пролистываю 
главную страницу вниз и 
вижу справа серый баннер 
с надписью: «Калькулятор 
услуг ЖКХ». Нажимаю, по-
является информационное 

сообщение. Разработчики 
предупреждают, что сервис 
предназначен для пример-
ного расчёта платы за ком-
мунальные и жилищные 
услуги и не является пла-
тёжным документом.

Девять шагов 

Чтобы узнать положен-
ную к оплате сумму, нужно 
пройти девять шагов. Пер-
вым делом указываю адрес, 
площадь, тип собственно-

сти. Дальше компьютер за-
прашивает данные о коли-
честве израсходованной по 
счётчикам воды — горячей 
и холодной (в моей квитан-
ции это 11 и 12 кубометров 
соответственно). Сведе-
ния о водоотведении, ото-
плении, газе, содержании 
и ремонте дома простав-
ляются автоматически — за 
них семья платит по город-

ским нормативам. Строчку 
«Электроэнергия» снова за-
полняю вручную. Соглас-
но квитанции, в декабре в 
квартире было «сожжено» 
130 кВт. В качестве послед-
него этапа нужно отметить, 
если дом находится в пре-
делах Третьего транспорт-
ного кольца. К Щербаков-
ской это не относится, по-
этому жму кнопку «Итого».

Выходит, что за прошлый 
месяц хозяева «подопытной» 
квартиры должны заплатить 

5182 рубля 27 копеек. Это 
чуть меньше, чем указано 
в едином платёжном доку-
менте. В чём причина? 

Идеальной точности 
ждать не следует 

Как рассказала пресс-
секретарь Центра коор-
динации ГУ ИС Москвы 
Галина Метелица, окон-

чательный расчёт произ-
водится не с точностью 
до копейки. Калькулятор 
создан только для того, 
чтобы люди могли пред-
ставить себе порядок сумм. 
Кроме того, в квитанциях 
обычно есть строчки, ко-
торые при проверке на сай-
те не учитываются. Напри-
мер, антенна, радио точка 
или домофон.

— Сейчас сервис рабо-
тает в тестовом режиме. 

Его будут дорабатывать 
и совершенствовать, рас-
ширять перечень функ-
ций, — обещает Галина 
Метелица.

А вот если разница вы-
ходит существенная — не-
сколько сотен рублей — 
нужно обратиться в свой 
Единый информацион-
но-расчётный центр и 
попросить, чтобы вам её 
обосновали. Специали-
сты ЕИРЦ должны ещё 

раз проверить каждый 
пункт, вк лючённый в 
платёжку.

Если и это не поможет 
разобраться, можно по-
звонить на пейджер го-
рячей линии по вопро-
сам расчётов и начисле-
ний за ЖКУ по тел. (495) 
662-7276 либо в справоч-
ную службу Центра ко-
ординации ГУ ИС по тел. 
(495) 539-5353. 

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Как самому посчитать квартплату 
В Сети появился калькулятор ЖКХ 

Разработчики предупреждают, 
что сервис предназначен 
для примерного расчёта

М
оскомстройинвест разрабо-
тал памятку для тех, кто со-
бирается вложить деньги в 
строительство или покуп-

ку апартаментов.
— Сейчас в Москве строится до-

вольно много апартаментов и, что 
характерно, их покупают, — сооб-
щили корреспонденту «ВО» в пресс-
службе ведомства. — Однако с юри-
дической точки зрения эти помеще-
ния не являются жилыми, так как 
предназначены только для времен-
ного проживания. Те, кто покупает 
их, должны понимать, чем они от-
личаются от жилья и с какими ри-
сками здесь можно столкнуться.

Популярность апартаментов обу-
словлена тем, что они гораздо де-
шевле квартир. Однако, как под-
черкнули в Москомстройинвесте, 
есть и ряд серьёзных минусов. В та-
ком «жилье» нельзя прописаться, их 
владельцы не имеют права на соци-
альное обслуживание по месту жи-
тельства, налог на недвижимость и 
плата за электроэнергию значитель-
но выше — как для нежилых помеще-
ний. Важно знать об этом до совер-
шения покупки — потом это может 
обернуться серьёзными проблемами. 

Есть определённые риски и для тех, 
кто участвует в долевом строительстве 
апартаментов. В случае если застрой-
щик обанкротится, они не будут при-
знаны пострадавшими соинвестора-
ми в соответствии с критериями, ко-
торые были разработаны Министер-
ством регионального развития.

— Как известно, с этого года всту-
пили поправки в 214-й федеральный 
закон о долевом строительстве, — от-
метили в Москомстройинвесте. — Те-
перь компании, занимающиеся стро-
ительством жилых домов, обязаны 
застраховать свою ответственность 
перед будущими новосёлами. Если 
застройщик обанкротится, дольщи-
кам страховыми компаниями будут 

возвращены вложенные средства. Но 
это не коснётся тех, кто принял уча-
стие в долевом строительстве апарта-
ментов. В соответствии с критерия-
ми, разработанными Минрегионраз-
вития, они не могут быть признаны 
пострадавшими соинвесторами. Воз-
вращать свои деньги им придётся на 
общих основаниях, через суд.

Как сообщили в управлении стро-
ительства префектуры ВАО, в Вос-
точном округе, к счастью, не было 
ситуаций, когда жители приобрета-
ли апартаменты, полагая, что поку-
пают квартиру. Однако инициативу 
Москомстройинвеста назвали сво-
евременной.

Ольга АЛЕКСАНДРОВА

В жилом комплексе 
«Мироновский», кото-
рый сейчас готовится 
к заселению, установ-
лены «умные» отопи-
тельные приборы. Они 
— плод сотрудничества 
завода «Сантехпром» и 
Зеленоградского инно-
вационно-технологи-
ческого центра.

— Наш завод специ-
ализируется, в частно-
сти, на производстве 
отопительных прибо-
ров, — рассказал Алек-
сей Зелиско, замести-
тель генерального ди-
ректора ОАО «САН-
ТЕХПРОМ». — Они 
оснащены терморегу-
ляторами, позволяю-
щими устанавливать в 
помещении комфорт-
ную температуру, ко-
торую вы сами выби-
раете. Мы решили со-
единить энергосбере-
гающие отопительные 
приборы с системой 
индивидуального учё-
та потребления энер-
гии. Тут и помог счёт-

чик теп ла, который 
разработа ли специа-
листы Зеленоградско-
го центра. Мы встро-
или его в свою «бата-
рею».

Данные счёт чика, 
кстати, можно вывести 
на монитор (это допол-
нительная опция, ко-
торую можно заказать 
себе в квартиру) и на-
блюдать за потребле-
нием тепла в режиме 
онлайн.

Приборы уже прош-
ли всевозможные ис-
пытания, в том числе 
тестирование в науч-
ной лаборатории в Бер-
лине. Предполагается, 
что благодаря новой 
технологии потребле-
ние тепловой энергии 
можно сократить на 
30-40%. Новая систе-
ма рассчитана на дома 
с вертикальной систе-
мой отопления.

Разработка завода 
«САНТЕХПРОМ» ста-
ла лауреатом окруж-
ного конкурса на луч-
ший энергосберегаю-
щий проект по итогам 
2013 года.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

За расходом тепла 
можно будет следить 
в режиме онлайн

Покупателей апартаментов 
предупредили о возможных рисках 

ПРЕДСТАВЛЯЕМ 
ЛАУРЕАТОВ

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 

Звоните: 
(495) 681-3328, (495) 681-3970
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П
р е д н о в о г о д -
ние пуб личные 
слушания по-
ставили точку 
в шестилетнем 

обсуждении проекта ско-
ростного трамвая в райо-
не Ивановское. Трамваю 
быть. 

Слушания, проходившие 
не в одном, а в трёх райо-
нах (Ивановское, Перово, 
Соколиная Гора), позволи-
ли досконально рассмо-
треть проект, учесть (по 
возможности) все пожела-
ния жителей и прояснить 
неясные моменты. Теперь с 
учётом всех предложений 
инженеры-конструкторы 
приступают к разработке 
проекта планировки трам-
вайной линии. 

Выгоды для жителей от 
реализации проекта оче-
видны — это возможность 
быстро (за 11-13 минут) до-
браться до метро, причём 
не только до станции ме-
тро «Шоссе Энтузиастов», 
но и до «Авиамоторной», 
где будет построена стан-
ция Третьего пересадоч-
ного контура. Разворотное 
кольцо трамвая в районе 
станции метро «Шоссе Эн-
тузиастов» позволит сде-
лать пересадку на Малое 

кольцо МЖД, по которому 
в 2015 году запустят пасса-
жирское движение.

Проектирование ли-
нии скоростного трам-
вая в целом оживит всю 
инфраструктуру района: 
появятся новые пешеход-
ные переходы, парковки; 

под новые стандарты мо-
дернизируют всю трам-
вайную сеть, упорядочат 
автобусные маршруты.

Кроме того, благода-
ря проекту скоростного 
трамвая решится много-
летняя проблема пробок 
на шоссе Энтузиастов:

— Чтобы развес т и 
транспортные потоки, 
на пересечении шоссе 
Энтузиастов с Большим 
Купавенским проездом 
построят автомобиль-
ную эстакаду. Теперь весь 
транзит из Москвы в об-
ласть уйдёт по эстакаде, 

разгрузив шоссе, — отме-
тила заместитель началь-
ника управления строи-
тельства префектуры На-
талья Дуненкова.

Благодаря проекту об-
новят старые инженер-
ные коммуникации.

— Строители уже укре-
пили коллектор, в кото-
ром течёт речка Сере-
брянка. Это позволит, в 
свою очередь, безопас-
но вести монтажные ра-
боты компаниям «Мос-
свет», «МОЭСК», «Мосво-
доканал», — подчеркнула 
Наталья Дуненкова.

Мария ГУСЕВА

Скоростной трамвай вышел 
на финишную прямую 

За 11-13 минут 
можно будет 
добраться 
до метро

На публичные слушания 
представляется «Проект ме-
жевания квартала, ограни-
ченного улицей Металлур-
гов, Новогиреевской ули-
цей, границей ПК».

Информационные ма-
териалы по теме публич-
ных слушаний представ-
лены на экспозиции по 

адресу: Зелёный просп., 
20, этаж 13, холл (управа 
района Перово).

Экспозиция открыта 
с 15 по 24 января 2014 г. 
Часы работы: в рабочие 
дни с 8.00 до 18.00 (пят-
ница — до 17.00).

Консультация специа-
листа ГУП «НИиПИ Ген-
плана Москвы» состоит-
ся 21 января 2014 г. с 15.00 
до 17.00.

Собрание участников 
публичных слушаний со-
стоится 28 января 2014 г. в 
19.00 по адресу: Новогире-
евская ул., 3, ГБУЗ СПО 
«Медицинский колледж 
№3». Начало регистрации 
участников в 18.30. 

Номера контактных 
справочных телефонов: 
(499) 780-7372, (495) 302-
4223.

Почтовый адрес окруж-

ной комиссии в Восточном 
административном окру-
ге города Москвы: 107076, 
Москва, Преображенская 
пл., 9, электронный адрес: 
okruzhnaya-komissia-vao@
yandex.ru 

Информационные ма-
териалы по проекту раз-
мещены на сайте упра-
вы района Перово горо-
да Москвы www.perovo.
mos.ru  

ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ

Проект обсудили на публичных слушаниях в Ивановском 

Торжественный митинг, 
в котором приняли участие 
ветераны боевых действий 
в Афганистане, Чечне и дру-
гих горячих точках, прошёл 
на Зелёном проспекте, возле 
памятника «Скорбящие ма-
тери». Участники митинга 
возложили цветы к его под-
ножию. 

Главный врач городской 
клинической больницы 
№57 Ирина Назарова в со-
ставе военных госпиталей 
участвовала в боевых дей-
ствиях на территории Аф-
ганистана и Чечни. За аф-
ганскую кампанию она бы-
ла награждена орденом Му-
жества.

— Мы сегодня собра-
лись, чтобы отдать дань 
памяти тем, кто воевал и 
погиб на территории Аф-
ганистана. В нашем округе 
очень бережно относят-
ся к памяти о тех собы-
тиях. Именно здесь ещё 
в период Афганской во-
йны был создан первый 
в стране клуб ветера-
нов-афганцев «Долг», по-
ставлен памятник 56 по-
гибшим солдатам из ВАО 
«Скорбящие матери», и в 
школах, где учились эти 
ребята, установлены па-
мятные доски, — сказала 
Назарова.

Анна ПЕНКИНА

В округе почтили память 
погибших в Афганистане

В Перове обсудят проект межевания квартала

«ВО» публиковал мнение 
жительницы округа, старо-
жила районов Новогире-
ево и Перово, о кинотеа-
тре «Киргизия» на Зелё-
ном просп., 81. Она опаса-
ется появления на его месте 
очередного торгового цен-
тра, что усугубит пробле-
му нехватки учреждений 
культуры в этих районах. 
Получен официальный от-
вет префектуры ВАО, что 
при использовании этого 
земельного участка куль-
турно-просветительские 
объекты составят не менее 
30% его площади. Осталь-
ные 70% разрешено ис-
пользовать под торгово-
бытовые, лечебно-оздо-
ровительные и спортивно-

рекреационные объекты. 
Это зафиксировано в гра-
достроительном плане зе-

мельного участка (ГПЗУ) 
по этому адресу, проект ко-
торого обсуждался и был 

одобрен на публичных слу-
шаниях весной 2013 года.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Торговый центр на месте «Киргизии» не появится
ОФИЦИАЛЬНЫЙ 
ОТВЕТ

Возложение цветов к монументу «Скорбящие матери» 

На ноябрьском заседании Совета депутатов МО Ивановское депутаты внесли предложения, отражённые в этой схеме

1. Компенсационное озеле-
нение: Свободный просп., 
11, корп. 3, 
и Ивановский лесопарк
2. Шумозащитные экраны 
с двух сторон трассы от 
Свободного проспекта до 
улицы Сталеваров
3. Открытая плоскостная 
стоянка на улице Сталеваров
4. Перехватывающая 
парковка в районе Малого 
Купавенского проезда
5. Существующая линия 
трамвая
6. Предполагаемое шумо-
поглощающее покрытие
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— Мы берём ребят без спе-
циальной подготовки, — рас-
сказывает тренер Ренат Ало-
ян. — Но без неё приступать 
собственно к занятиям по 
борьбе нельзя. Поэтому я её 
сам провожу. Дети выполня-
ют упражнения на растяжку, 
учатся вставать на мостик, 
играют в подвижные игры, 
в ходе которых развиваются 
нужные группы мышц и ко-

ординация. Только после кур-
са тренировок мы приступа-
ем непосредственно к воль-
ной борьбе.

Кстати, вольная борьба — 
это вовсе не «бой без пра-
вил», их здесь как раз нема-
ло. Борьбу назвали вольной 
только потому, что, в отли-
чие от некоторых других ви-
дов боя, здесь разрешены за-
хваты ног противника. Основ-
ная цель — положить сопер-
ника на лопатки. Но заломы 
рук, удушающие приёмы и 

прочие опасные вещи кате-
горически запрещены. 

В секцию принимаем ребят 
от шести лет — и мальчиков, 
и девочек.

— Вопреки стереотипам 
девочкам этот вид спорта да-
ётся даже лучше, чем мальчи-
кам, — говорит Ренат Алоян. 
— Их главный козырь — гиб-
кость и подвижность. Кроме 
того, я заметил, что девочки 
зачастую точнее продумыва-
ют стратегию боя, очень удач-
но комбинируют приёмы.

Рост и вес ребёнка также 
не имеют значения. В воль-
ной борьбе преимущества у 
крупных детей нет, посколь-
ку здесь всё решают ловкость 
и быстрота реакции.

Воспитанники Рената зани-
маются три раза в неделю по-
сле школьных уроков. Многие 
из ребят уже не раз выступа-
ли на соревнованиях.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

АДРЕС: Хабаровская ул., 18, 
корп. 1. Тел. (495) 770-9515

КУДА ПРИВЕСТИ 
РЕБЁНКА

Как быстрее положить соперника на лопатки

П
рошёл всего ме-
сяц, как началась 
электронная за-
пись в школы че-
рез портал госус-

луг pgu.mos.ru, а больше 
половины будущих перво-
клашек, уже зачислено, об 
этом  сообщила на опера-
тивном совещании началь-
ник окружного Управле-
ния образования Татьяна 
Банчукова.

Причём в треть школ 
округа подано от 100 до 
214 заявлений, явно боль-
ше, чем школы смогут 
принять. В округе боль-
ше всего заявлений пода-
но в школу №444 (Ниж-
няя Первомайская улица, 
станция метро «Первомай-
ская») и Московскую меж-
дународную гимназию 
(3-я Владимирская улица, 
станция метро «Перово»).

Рейтинг-то есть, 
помещений не хватает 

Ничего неожиданного 
здесь нет. Сама процеду-
ра записи в школы стала 
более демократичной (по 
основному списку можно 
выбирать школы у себя в 
районе, а по дополнитель-
ному — вообще любую го-
родскую), вот граждане и 
бросились записываться 
в школы престижные, ко-
торые на слуху. 

Так, в школу №444 с 
углублённым изучени-
ем математики по ос-
новному списку уже за-
писалось чуть меньше 
100 человек, а вот по до-
полнительному — более 
100. Это явный перебор, 
если учесть, что запись 

открыта до 1 сентября, и 
кто-то наверняка захочет 
сюда записать ребёнка.

По закону любая шко-
ла обязана принять всех 
детей из основного спи-
ска. Скорее всего, шко-
ле №444 придётся делать 
четыре первых класса. И 
по весне встанет вопрос 
о дополнительных поме-
щениях для размещения 
учеников.

Пон ятно, что бли-
же к лету, когда основ-
ная масса малышей бу-
дет зачислена и дети рав-
номерно распределятся 
по школам, картина на-
полняемости в школах 
округа станет более ре-
альной.

Соседняя школа 
не хуже

По мнению самих педа-
гогов и директоров, зим-
няя «переполненность» 
популярных школ воз-
никла оттого, что роди-

тели просто очаровыва-
ются статусом школы или 
гимназии или не облада-
ют информацией о других 
учреждениях. 

В прогимназию №1752 

(Сокольники) записались 
50 человек по основному 
списку и 70 человек по до-
полнительному. При этом в 
прогимназии есть своё до-
школьное отделение, ма-
лыши из которого автома-
тически переходят в пер-

вый класс прогимназии. 
— У нас два варианта — 

делать четыре класса или 
вести работу с родителя-
ми, убеждать их, что со-
седние школы нисколько 

не хуже, — говорит дирек-
тор прогимназии Ирина 
Рябинина.

Так, в том же районе Со-
кольники есть многопро-
фильная гимназия №1404 
«Гамма» с возможностью 
международного бака-
лавриата и отделениями 
в других районах округа. 
Но в неё записалось мень-
ше первоклашек.

Школа №369 (улица Га-
стелло, район Восточный) 
хоть и считается общеоб-
разовательной, однако 
имеет несколько профи-
лей, славится своей ат-
мосферой и замечатель-
ными педагогами началь-
ной ступени. 

Мария ГУСЕВА

В досуговом центре «Гармония» в Гольянове работает секция по вольной борьбе

Родители смогут 
проконтролировать 
качество 
благоустройства 
в школьных дворах

В этом году в ВАО бу-
дет благоустроено 60 
школьных территорий. 
Работы начнутся с 15 
января и завершатся 15 
августа 2014 года. Стои-
мость работ на всех объ-
ектах — около 340 млн 
рублей.

В список на благо-
уст ройст во попа да л и 
школы, которые не яв-
ляются новостройками, 
у которых не было бла-
гоустройства последние 
три года и те, что нуж-
даются в благоустрой-
стве в первую очередь. 
Так, в этом году в спи-
сок вош ли 1-й ка дет-
ский корпус и два ин-
терната — 30-й в Со-
кольниках и 29-й в Пре-
ображенском.

С 15 января будут под-
писаны акты открытия 
работ. По словам на-
чальника отдела моло-
дёжной политики пре-
фектуры округа Натальи 
Шелухиной, в зимнее 
время проводят подго-
товительные работы — 
заказ малых архитектур-
ных форм, оформление 
порубочных билетов.

Основные работы раз-
верн у тся весной. На 
школьных дворах будут 
создавать или ремон-
тировать спортивные 
площадки, устанавли-
вать тренажёрные ком-
плексы, устраивать дет-
ские игровые площадки, 
менять асфальтовое по-
крытие, разбивать газо-
ны, клумбы, а также са-
жать деревья и кустар-
ники.

Перечень работ бу-
дет согласовываться с 
управляющими совета-
ми школ. Члены совета 
будут подписывать акты 
о готовности объекта.

С прошлого года бла-
гоустройством школь-
ных дворов занимают-
ся не органы образо-
вания, а управы и пре-
фектура.

Полный список школ, 
включённых в програм-
му благоустройства на 
2014 год, можно посмо-
треть на нашем сайте 
newsvostok.ru 

Мария ГУСЕВА 

Где-то густо, а где-то пусто
Началась электронная запись в 1-й класс

Таня идёт на поправку, сообщи-
ли 14 января «ВО» в детской город-
ской больнице святого Владимира 
в Сокольниках, куда ребёнка до-
ставили в тяжёлом состоянии.

Трагедия произошла на площад-
ке для запуска фейерверков на Ал-
тайской улице. Около часа ночи 
1 января маленькая Таня в компа-
нии взрослых и детей вышла по-
смотреть салют, увидела под нога-
ми петарду, подняла её и поднесла 

к лицу. Пиротехника в этот момент 
сработала, и девочка упала в обмо-
рок, а затем впала в кому… 

— Это несчастный случай, — 
сообщили нам в полиции. — Не-
сколько очевидцев происшествия 
подтвердили, что ребёнок нахо-
дился под присмотром взрослых. 
С мамой девочки беседовали ин-
спекторы, удивительно, откуда в 
СМИ появилась информация о 
том, что она не выходит на связь. 

Эта семья не так давно приеха-
ла в Москву из Алтайского края. 
Мама с дочкой и гражданским 
мужем проживали в Люблине, а 
в Гольяново приехали в гости.

Как рассказали в окружном 
Управлении МЧС, за послед-
ние три года случай с Таней — 
единственный, когда кто-то по-
страдал от пиротехники в нашем 
округе.

Екатерина МИЛЬНЕР

Пятилетняя девочка, пострадавшая от петарды, идёт на поправку

По закону любая школа 
обязана принять всех детей 
из основного списка

Школа №444 на Нижней Первомайской — самая популярная у родителей будущих первоклассников 

В секцию берут детей от 6 лет
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— Евгений Владимирович, 
вы руководите всеми восе-
мью подстанциями скорой 
Восточного округа. «Экстрен-
ные» пациенты во всех райо-
нах одинаковые?

— Нет, есть некоторые 
нюансы. Например, под-
станции, которая работа-
ет в районах Новокосино 
и Косино-Ухтомский, с 
одной стороны, вроде бы 
легче, поскольку она об-
служивает ограниченную 
территорию. Но с другой 
стороны, выезд за МКАД 
и обратно не всегда прост 
из-за транспортной пере-
груженности магистрали. 
Своя специфика — у 22-й 
подстанции, которая на-
ходится ближе к центру 
и обслуживает Преоб-
раженку, Метрогородок: 
здесь более возрастной 
контингент пациентов.

— Прошли праздники — Но-
вый год, Рождество. Много 
работы было у скорой?

— Хватало. В Новый год 
всегда возрастает травма-
тизм. Причины — злоупо-
требление алкоголем и 
неаккуратное обраще-
ние с пиротехникой. К 
сожалению, один резо-
нансный случай произо-
шёл на Алтайской улице. 
Двухлетняя девочка, у ко-
торой в руках взорвалась 
петарда, до сих пор нахо-
дится в отделении реани-
мации. У неё тяжёлая че-
репно-мозговая травма.

— Есть ли какие-то особые 
требования к врачам скорой 
помощи, помимо профессио-
нальных? Должны ли они быть 
крепкими и сильными, чтобы в 
случае необходимости суметь 
дать отпор хулиганам?

— Сила важна в нашей 
работе и без хулиганов. 
Ведь часто бывает так, 
что нужно провести бы-
струю эвакуацию паци-
ента в санитарный авто-
мобиль, попутно прово-

дя интенсивную терапию. 
Не везде есть лифт, чело-
века приходится нести. 
Специально обученные 
санитары для транспор-
тировки пациентов у нас 
не преду смотрены. А ведь 
среди врачей-фельдше-
ров немало и женщин… И 
всё-таки в первую очередь 
у врача должна быть голо-
ва, должны быть профес-
сиональные навыки при 
работе в любых условиях.

— Проблем с кадрами у вас 
нет?

— Средним медицин-
ским персоналом мы 
укомплектованы пример-
но на 92-93 процента. Вра-
чебными кадрами обеспе-
чены чуть хуже.

— Каковы сейчас средние 
зарплаты первых и вторых?

— Зарплата начинаю-
щего фельдшера — около 
25-30 тысяч, начинающе-
го врача — 40-45.

— От чего зависит рост за-
работка?

 — От стажа, от квали-
фикационной категории. 
Если человек развивает-
ся и сдаёт экзамены на ка-
тегорию, он, естественно, 
зарабатывает больше. Но 
и стаж важен. Сдача экза-

менов на высшую катего-
рию возможна при стаже 
не менее семи лет. Зарпла-
та фельдшера высшей ка-
тегории может вырасти до 
50-60 тысяч.

— Не так давно была 
история, наделавшая много 
шума. В одном из районов 
Москвы скорая отказала в 

госпитализации пациенту, у 
которого распух палец. Впо-
следствии палец пришлось 
ампутировать. В результате 
Минздрав отменил приказ, 
по которому скорая помощь 
имела право не госпитали-
зировать пациентов с опре-
делёнными заболеваниями.

— На самом деле дан-
ный приказ был отменён 
Департаментом здравоох-
ранения города Москвы 
не из-за истории с паль-
цем, а по причине некор-
ректности формулировок 
в этом приказе.

— Сейчас вы госпитализи-

руете всех независимо от бо-
лезни?

— Госпитализируем, но 
при наличии экстренных 
медицинских показаний. 
Мы не можем везти чело-
века в больницу только 
потому, что ему этого хо-
чется. Сейчас достаточно 
большое внимание уделя-

ется развитию амбулатор-
ной сети. Любое заболева-
ние легче предупредить, 
чем лечить. Упор делает-
ся на развитие профилак-
тической медицины.

— Но кто же всё-таки был 
виноват в той злополучной 
истории с пальцем?

— Вины бригады ско-
рой помощи там не было 
никакой. Человек дол-
жен был прийти в амбу-
латорию. У него было по-
ражение сустава, кото-
рое нужно было лечить. 
Нужно было приходить 
на плановые перевязки 

к врачу, а он часть из них 
пропустил.

— 19 января в Крещение 
ожидается массовое купа-
ние в прорубях. Где будут де-
журить бригады скорой?

— Сейчас данный вопрос 
рассматривается заинтере-
сованными ведомствами, в 
том числе Департаментом 
здравоохранения Москвы, 
Правительством Москвы и 
патриархией. Вы же сами 
видите, что творится с по-
годой: не на каждом водо-
ёме образовался хороший 
лёд, способный выдержать 
большое количество наро-
да. По опыту прошлых лет, 
наши бригады дежурили 
на Белом  и Святом озё-
рах, на прудах недалеко от 
Преображенки, в Измай-
ловском парке, на Терлец-
ких прудах… В этом году 
планируются также де-
журства на прудах и ре-
зервирование бригад на 
ближайших подстанциях 
скорой помощи для меди-
цинского обеспечения ме-
роприятий, проводимых в 
Крещение.

— Бывали ли случаи, когда 
в Крещение кого-нибудь при-
ходилось спасать?

— Обращений в связи с 
переохлаждением не при-
помню. Были случаи, ког-
да люди шли босиком по 
насту и ранили ноги об 
осколки или поскальзы-
вались.

Настоятельно рекомен-
дую не нырять в купель в 
состоянии подпития. Тем 
более что в Крещение 
сам Бог велел делать это 
с трезвой головой и до-
брыми помыслами. Также 
не советую окунаться че-
ловеку неподготовленно-
му или имеющему хрони-
ческие заболевания. Всё-
таки нырнуть в ледяную 
купель — это стресс для 
организма.

Беседовал Юрий МИРОНЕНКО

Нине Сергеевне 
Соколовской с Малой 
Черкизовской улицы 
исполнилось 100 лет

Нина Сергеевна выросла 
в городке Ефремове под Ту-
лой в семье железнодорож-
ного инженера. Была млад-
шей из девяти детей.

— Семья считалась очень 
простой, — говорит внучка 
Нины Сергеевны, Юлия, — но 
дети оказались непростыми: 
один брат бабушки стал архи-
тектором, другой — развед-
чиком-нелегалом, который 
много лет с женой прожил в 
Германии. 

В Москву Нина Сергеевна 
попала в конце 1920-х, прие-
хала учиться в техникуме хо-
лодильной промышленности, 
во время войны собирала на 
московском заводе холодиль-
ные установки. 

В 1930-е годы она вышла 
замуж, родился сын. В годы 
Великой Отечественной Нина 
Сергеевна некоторое время 
жила в Китае, куда напра-
вили её супруга, начальни-
ка нефтяного управления. А 
в 1945-м семья на несколько 
лет поехала в Австрию, куда 
направили мужа. 

— Летели они туда вместе 
с новорождённой дочкой на 
грузовом неотапливаемом са-
молёте, — говорит внучка. — 
Бабушка, конечно, перенервни-
чала. Зато жизнь за границей 
после голодной нищеты в Мо-
скве её потрясла. Их поселили в 
гранд-отеле. Роскошь, вкусная 
еда, чистое постельное бельё…

Всю жизнь Нина Сергеев-
на зарабатывала в основном 
шитьём: делала шикарные 
вечерние платья для дам из 
высшего советского обще-
ства, была знакома со мно-
гими министрами. 

Официальный день рожде-
ния бабушки — 25 декабря. 
Но она всегда отмечала его по 
старому стилю — 7 января. 
С круглой датой её поздрави-
ли все родственники — у ба-
бушки четверо внуков и одна 
правнучка, ей семь лет.

Марина ТРУБИЛИНА

Не стоит нырять в прорубь 
пьяным, неподготовленным 
и хронически больным

В работе на скорой 
важна сила 
На вопросы «Восточного округа» ответил руководитель 
регионального объединения подстанций скорой помощи ВАО Евгений Черняков

ВЕК  ЖИВИ
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Фонари на крыше 
школы слепят ночью

Напротив нашего 17-этаж-
ного дома расположена шко-
ла №723 (Нижняя Первомай-
ская ул., 51). На крыше шко-
лы установлено 16 фона-
рей, которые светят во все 
стороны и буквально слепят 
нас. Причём свет выключают 
только утром. Найти общий 
язык с администрацией шко-
лы нам не удаётся: несмотря 
на все наши обращения, ни-
чего не меняется.

Виктор Иванович, 
Нижняя Первомайская ул., 53

Надо отодвинуть 
мусорные контейнеры 
от лавочек

Недавно в нашем дворе 
близко к лавочкам постави-
ли мусорные контейнеры. Те-
перь возле них скапливаются 
пакеты с мусором. А раньше 
такого не было. В ДЕЗе толь-
ко обещают прислать техни-
ка-смотрителя. Помогите 
убрать контейнеры подаль-
ше от наших лавочек. 

Татьяна Андреевна, 
Байкальская ул., 36 

ЧИТАТЕЛИ 
ПРЕДЛАГАЮТ

Отчего так грустно 
в «Бухте радости»?

В сентябре по адре-
су: ул. Сталеваров, 
4, корп. 4, открыли 

пешеходную зону «Бухта ра-
дости». А сейчас дорожки 
из плитки покрыты льдом, 
часть светильников исчезли, 
детская площадка в наледи. 
Визитную карточку микро-
района сдали и забыли?

Игорь Николаевич, 
ул. Сталеваров 

Как выяснилось, о пеше-
ходной зоне не забыли. По 
словам начальника отдела 
ЖКХ управы района Алек-
сея Мягченкова, в этом го-
ду здесь продолжится бла-
гоустройство, а пока тер-
ритория находится в про-
цессе передачи с баланса 
ГКУ ИС района на баланс 
Дирекции ЖКХ и благоу-
стройства ВАО. По пово-
ду освещения он пояснил, 
что часть светильников 
исчезли «благодаря» ван-
далам: сломать невысокие 
столбики освещения ока-
залось особенно легко. Те-
перь их предстоит восста-
новить. Что касается дет-
ской площадки, подряд-
ная организация расчища-
ет участки вокруг скамеек 
и игровых форм, убирает 
мусор, чистит подход к зо-
не отдыха. А вот само рези-
новое покрытие, если оно 
покрылось льдом, нельзя 
посыпать реагентом (это 
детская площадка) и нель-
зя долбить ломом, так как 
можно повредить мягкое 
покрытие. Как сообщил 
зам. начальника АТИ по 
ВАО Илья Коннов, регла-
мент на уборку такого по-
крытия не разработан. По-
этому вопрос оставлен на 
усмотрение коммуналь-
ных служб районов. Также 
он пояснил, что пока пеше-
ходную зону не передадут 
на баланс дирекции, отве-
чать за её уборку (в том чис-
ле за своевременную очист-
ку дорожек от снега и нале-
ди) должна управа района.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

В 
редакцию обра-
тился житель Сво-
бодного проспекта 
Андрей Юрьевич. 

Он пытается добиться, 
чтобы подключили осве-
щение в лесопарке, рядом 
с домами 11-17. Он напи-
сал нам: «Полтора года на-
зад прекрасную лесопар-
ковую территорию благо-
устроили. Вдоль новых до-
рожек установили порядка 
140 опор освещения, кабе-
ли которых были проло-
жены под землёй в пла-
стиковых трубах. Однако 
в течение этого времени 
большая часть фонарей не 
горит! Я получил офици-
альный ответ префекту-
ры, что «в результате ван-
дальных действий повреж-
дены кабельные линии 40 
опор». Однако мы постоян-
но здесь бываем и не видим 
ни единого повреждения 
ни самих столбов, ни под-
земных коммуникаций». 

Каким образом выве-
ли из строя такое количе-
ство новых фонарей (при-
чём без внешних повреж-
дений), рассказал замести-
тель начальника управле-
ния ЖКХ и благоустрой-
ства префектуры Михаил 
Довбня. Проблема связана с 

долгим процессом переда-
чи новых объектов освеще-
ния на баланс обслужива-
ющей организации — ГУП 
«Моссвет». Он может длить-
ся до трёх месяцев, и всё это 
время новые фонари не под-
ключены к напряжению, а 
крышки монтажных око-
шек не заперты. Вот этим и 
воспользовались охотники 
за цветным металлом: они 
методично обходили стол-
бы и, не опасаясь удара то-
ком, срезали провода. По 
словам Михаила Довбни, 
такой способ раскурочи-
вания обесточенных фона-
рей, которые ещё не взяли 
на баланс, хулиганы ранее 
не применяли. На террито-
рии округа пока два таких 
примера массового ванда-
лизма — в лесопарке района 
Ивановское и на новой пе-
шеходной зоне на Зелёном 
проспекте в Новогирееве. 

Можно ли как-то защи-
тить новые фонари, пока 
их не подключат к элек-

тричеству? Оказалось, что, 
к примеру, заварить мон-
тажные окна до того, как 
фонари официально при-
мут на баланс, нельзя, так 
как специалисты Моссвета 
проверяют каждую опору, 

подключая её к передвиж-
ной электростанции как 
раз через это окошко. 

— После восстанови-
тельных работ (их за-
планировано завершить 
до конца января) и до сда-
чи на баланс ГУП «Мосс-
вет» придётся организо-

вывать охрану этой тер-
ритории, — рассказал 

Михаил Довбня. 
Однако жителей 

возмущает, что воло-
кита с ремонтом длит-
ся уже полтора года — 

с осени 2012-го, когда 
лесопарк был благо-

устроен. 
— Я инженер-электрон-

щик, также хорошо разби-
раюсь в электротехнике, 
— говорит Андрей Юрье-
вич, — в парке бываю почти 
каждые выходные и до сих 
пор не вижу, чтобы кто-
то начал ремонт: на снегу 
вокруг фонарей ни одно-
го следа. Хотя освещение 
обещали восстановить ещё 
до конца 2013 года. 

Активный житель наме-
рен проконтролировать, 
как власти сдержат данное 
обещание. Обновлённый 
лесопарк очень нужен жи-
телям окрестных домов.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Охотники за металлом 
обходят столбы, 
срезая провода

Живу в Перове. Мно-
го лет назад водила 
детей в спортивные 

секции, работающие при ста-
дионе «Авангард». Теперь при-
шла очередь внучки. Но, увы, 
стадион пришёл в такое запу-
стение, что и не рассказать... 
Вечером там и ходить-то 
страшно. Детских спортивных 
секций нет. Знаю, что стадион 
теперь принадлежит МЧС, но 
неужели им не нужна действу-
ющая спортивная база? 

Елена

Как удалось узнать «ВО», 
действительно, стадион 
«Авангард» является ча-
стью центрального спор-
тивного клуба МЧС Рос-
сии. Об этом сообщили в 
пресс-службе Управления 
по ВАО ГУ МЧС России по 
г. Москве. 

— Но о его судьбе мы ни-
чего сказать не можем, об-
ращайтесь в МЧС России, 
— извинились в пресс-
службе.

Некогда популярный у 
местных жителей стади-
он «Авангард» располага-
ется на ш. Энтузиастов, 33. 
На его официальном сай-
те москвичам предлагают-
ся прокат лыж, каток в рус-
ском стиле, тёплые разде-
валки, кафе, туалеты. Ког-
да я туда приехала, на всей 
территории спортивного 
клуба было пусто. Даже от-
печатков ног не было на 

девственно чистом снегу, 
припорошившем дорож-
ки и лестницу в админи-
стративное здание. Внутри 
царила такая же тишина и 
пустота. Лишь в одной из 
тренерских сидели две де-
вушки, которые на мой во-
прос испуганно ответили, 
что «не имеют отношения 
к стадиону», и предложили 
обратиться к охраннику. 

Охранник посоветовал 
обратиться к начальнику 
стадиона Евгению Куро-
сенкову и дал номер его 
телефона. 

Но начальник отказал-

ся от каких-либо коммен-
тариев.

— Объект находится на 
реконструкции. Остальное 
вам скажут в МЧС России, 
я не имею права вам да-
вать информацию, — бы-
стро свернул он разговор. 

Однако следов рекон-
струкции обнаружить не 
удалось. 

Стадион был также без-
люден и пуст, только ветер 
завывал над его занесённы-
ми снегом трибунами, ска-
мейки которых щерились 
оторванными сиденьями. 

Звоню в пресс-службу 

МЧС России, там посовето-
вали позвонить в МЧС сто-
лицы. Там вопросу сильно 
удивились. 

— Девушка, мы облада-
ем информацией о пожа-
рах, ДТП, взрывах и других 
чрезвычайных ситуациях, 
а о ремонтах мы не имеем 
никакого понятия. Обра-
щайтесь в Управление МЧС 
по ВАО! — посоветовали в 
пресс-службе главка. 

— Так я с них и начала! — 
воскликнула я в отчаянии.

А снег тем временем за-
метал стадион…

Анна ПЕНКИНА 

Заметает зима стадион 
«Авангард» 

Фонари в лесопарке у Свободного проспекта 
обещают зажечь к концу января
Вандалы освоили новый способ воровства цветного металла 

Опоры освещения 
оказались незащищёнными 
от вандалов 

А когда-то здесь бушевали 
спортивные страсти…

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ У СПЕЦИАЛИСТА О НАЛИЧИИ ПРОТИВОПОКАЗАНИЙ
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Т.: 8 (499) 268-02-30, 8 (499) 748-01-85

КОНСУЛЬТАЦИЯ — БЕСПЛАТНО!
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328, 

(495) 681-3970
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Что делать, 
если шум трамвая 
мешает жить?

Окна нашего дома 
выходят на трамвай-
ные пути — в доме 

зафиксирован повышенный 
уровень шума. Во всех подъ-
ездах установили пластико-
вые окна, а в квартирах — 
нет. Вопрос: полагается ли 
бесплатная установка пла-
стиковых окон в квартирах 
домов с повышенным уров-
нем шума?

Борис Иванович, 
ул. Миллионная, 10, подъезд 2

В префектуре рассказа-
ли, что не раз обращались 
по этому вопросу в Депар-
тамент транспорта и ГУП 
«Мосгортранс». Однако от-
вет был неизменным: в до-
мах, расположенных ря-
дом с трамвайной линией, 
замена окон на пластико-
вые не предусмотрена. Что 
касается установки окон в 
подъездах дома 10 на Мил-
лионной, то это было сде-
лано по программе ремон-
та подъездов с целью со-
хранения в них тепла.

Борьба с шумом ведёт-
ся другими методами. Так, 
ещё в 2012 году в этом ме-
сте была проведена рекон-
струкция трамвайных пу-
тей, положены крупнораз-
мерные бетонные плиты, 
сделаны резиновые за-
кладные элементы и про-
фили. Кроме того, чтобы 
уменьшить уровень шума, 
Департамент транспорта 
предписал снижать ско-
рость до 15 км/ч при про-
езде трамваев у домов 10 
и 12 по Миллионной ули-
це в обоих направлениях.

Кстати, при реконструк-
ции Щёлковского шоссе 
замена окон на шумоза-
щитные в домах вдоль до-
роги была заложена в про-
ект реконструкции. Сде-
лано это было по требо-
ваниям жителей, рассма-
тривавших проект на пу-
бличных слушаниях…

Мария ГУСЕВА

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

Д
аже небольшая 
пробеж ка по Ин-
тернету продемон-
стрировала всерос-

сийский охват «аудитории». 
Бойкие молодые люди и де-
вушки проводят общие со-
брания жильцов не толь-
ко в Москве, но и в Орен-
бурге, Пскове, Краснодаре, 
Питере… Судя по отзывам 
возмущённых граждан на 
форумах, схема везде оди-
наковая. Звонят в квартиры 
в рабочий день примерно 
в 15.00-16.00. Приглашают 
подойти на общее собра-
ние жильцов на 5-м этаже 
(именно этот этаж фигури-
рует в отзывах из разных 
городов) по вопросу холод-
ного водоснабжения. Затем 
предлагают собравшимся 
установить фильтры очист-
ки воды, уверенно ссылаясь 
на якобы социальную про-
грамму правительства (го-
родской администрации, 
управы района и т.д.) по 
очистке водопроводной 
воды. Напирают на скид-
ки льготникам. Здесь как 
фантазия подскажет и кон-
кретная аудитория: скидки 
пенсионерам, беременным, 
ветеранам вой ны… 

Обратите внимание, 
что сама продукция мо-
жет быть хорошая, сер-

тифицированная. Важ-
ны другие три момента: 
её навязывают, при этом 
людей обманывают, ссы-
лаясь на несуществующую 
социальную программу, и 
продают обычные филь-
тры для воды, как правило, 
по многократно завышен-
ной цене. Так, по сообще-
ниям, поступившим в нашу 
редакцию, в разных райо-
нах Москвы разброс цен 
составляет от 20 до 50 ты-
сяч руб лей. И это уже яко-
бы со скидкой! Тогда как 
абсолютно идентичные 
фильтры очистки воды, ко-
торые много лет ставят се-
бе москвичи, стоят в мага-
зинах от 3 тысяч рублей… 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Уважаемые жители! 
Помните, что полную 
информацию о програм-
мах для льготных кате-
горий граждан: ветера-
нов, пенсионеров, много-
детных и др. — можно по-
лучить в вашем Центре 
социального обслужива-
ния или у вашего соцра-
ботника. Прежде чем от-
давать деньги или подпи-
сывать непонятный вам 
договор, позвоните в ЦСО, 
управу района, своим род-
ственникам.

Зачем покупать с рук обычные фильтры 
для воды за бешеные деньги?

Большинству жителей 
нравится, что остановку 
передвинули 

Прочитала в «ВО» №42 пожела-
ние жителя «Верните остановку на 
улицу Молдагуловой». Действи-
тельно, остановка стала немного 
дальше от Управления соцзащи-
ты. Но в Управление соцзащиты 
ходят не каждый день, а к метро 
ездят постоянно. Поэтому мы, жи-
тели домов на чётной стороне ули-
цы Молдагуловой, добирающиеся 
на автобусе до метро, благодарим 
за то, что остановку передвинули 
ближе к светофору. Теперь можно 
безопасно переходить улицу, а не 
перебегать её, спеша к остановке. 
И есть водители, которые ждут на 
остановке, если видят людей, спе-
шащих к автобусу от светофора.

В.Александрова 

ОТКЛИК НА ПУБЛИКАЦИЮ

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Том — общитель-
ный пёс. Ладит с 
другими собаками 
(но не с кошками!), 
хорошо ходит на 
поводке и слушает-
ся. Замечательно относится 
к детям. Примерно 8 лет, рост 
в холке 45 см. Кастрирован.
Территориально: г. Мытищи, 
тел. 8-910-416-5832, Галина.

Томас — ласко-
вый, игривый ко-
тёнок. Ищет са-
мых заботливых 
и любящих хозя-
ев. Здоров, об-
работан от пара-
зитов. К лотку приучен. Терри-
ториально: м. «Рязанский про-
спект», тел. 8-926-144-9433, 
Олеся, звонить после 13.00.

В Кожуховском приюте для 
бездомных животных (район 
Косино-Ухтомский, Проектиру-
емый проезд №265) содержит-
ся около 2500 собак и кошек. 
Волонтёры постоянно ухажива-
ют за ними, общаются, чтобы 
те были готовы к встрече с по-
тенциальными хозяевами. Ведь 
каждый пёс хочет обрести дом.

Хочу предостеречь пожилых людей 
от «экологов», продающих 
по квартирам фильтры для очистки 

воды за бешеные деньги. Днём в рабочий 
день молодой человек обзвонил квартиры 
дома и пригласил жильцов на «срочное со-
брание» на 5-м этаже. Собравшимся объ-
яснили, что «необходимо в каждой кварти-

ре установить систему очистки воды, это 
согласовано с городскими властями, 
и осталось всего 3-4 системы, продающих-
ся по льготной цене». Согласился — бук-
вально через десять минут появился сле-
сарь с оборудованием, и ты уже счастли-
вый обладатель чуда экологической техни-
ки. Сказали, что цена прибора — 39 600 
рублей, а для пенсионеров «всего» 19 800 
рублей. Мне 80 лет, я человек не очень до-
верчивый, но попался на удочку этих шу-
стрых ребят. Только через сутки сообра-
зил, что мне, одинокому человеку, просто 
не нужна эта система, к тому же очень до-
рогая в эксплуатации. 

Лев Бунич, 
Утренняя ул., 10, корп. 1

СПРАВОЧНОЕ БЮРО Увеличились ли детские пособия?

Как пояснили нашей газете в 
Управлении социальной защи-
ты населения Восточного окру-
га, с 1 января ежемесячное по-
собие на ребёнка увеличилось 
только для малообеспеченных 
семей, то есть тех, чей доход 
ниже величины прожиточно-
го минимума, установленного 
городскими властями в расчёте 
на душу населения. В частности, 
пособие на детей одиноких ма-
терей в возрасте от 0 до 1,5 года 
и от 3 до 18 лет подросло с 1600 

до 2000 рублей в месяц, на детей 
в возрасте от 1,5 до 3 лет — с 3200 
до 4000 рублей. На детей воен-

нослужащих по призыву и ро-
дителей, которые уклоняются от 
уплаты алиментов, в возрасте от 
0 до 1,5 лет и от 3 до 18 лет посо-
бие выросло с 1200 до 1400 руб., 
в возрасте от 1,5 до 3 лет — с 2400 
до 2800 руб. Стоит подчеркнуть, 
что речь идёт исключительно о 
малообеспеченных семьях. 

Для остальных малообеспе-
ченных категорий детское посо-
бие выросло с 800 до 1000 рублей 
(на ребёнка от 0 до 1,5 года и от 3 
до 18 лет), с 1600 до 2000 рублей (на 
ребёнка от 1,5 до 3 лет). 

Размер остальных социальных 
выплат семьям с детьми остался 
таким же, как и в 2013 году. 

Марина ТРУБИЛИНА

Моему ребёнку 2,5 года. 
Увеличилось ли с января 
детское пособие?

Анна, Щёлковское ш. 
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УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ

ре
кл

ам
а 

16
81

Помощь пенсионерам
в заключении договоров ренты 

ул. Тверская, д. 6, стр. 3(495) 504-66-24
(495) 504-66-43

Пожизненное
проживание
в своей квартире

Освобождение от оплаты 
коммунальных
платежей

ГОРОДСКОЙ  ЦЕНТР  «СОЦГАРАНТИЯ»
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С начала года в округе 
зарегистрировано 6 по-
жаров. Спасены 9 чело-
век.

Из дома 
на 2-й Владимирской 
эвакуировано четверо 

Сообщение о пожаре в 
пятиэтажном доме на 2-й 
Владимирской улице по-
ступило накануне Рожде-
ства. Пожарные вывели из 
горящей квартиры 50-лет-
него мужчину, отравивше-
гося продуктами горения. 
Он был отправлен в ГКБ 
№36. Также из соседних 
квартир были спасены че-
тыре человека. Предпола-
гается, что пожар произо-
шёл из-за сбоя в работе 
электросети.

В Гольянове 
во время пожара 
погибла пенсионерка 

Трагедия произошла 
днём в доме 33 на Бай-
кальской улице. Пожар-
ных вызвала одна из жи-
тельниц дома из-за силь-
ного запаха дыма. В за-
хламлённой горящей 
квартире была обнаруже-
на старушка, которая не 
подавала признаков жиз-
ни. Врачи констатировали, 
что смерть наступила в ре-
зультате отравления угар-
ным газом. Предположи-
тельно причина возгора-
ния — неосторожное об-
ращение с газовой плитой.

Екатерина МИЛЬНЕР

В полицию позвони-
ла жительница одно-
го из домов на 5-й Пар-
ковой улице. 75-летняя 
женщина сообщила, что 
несколько минут назад 
ей на домашний теле-
фон позвонил мужчи-
на, который предста-
вился сотрудником по-
лиции и сказал, что её 
внук стал виновником 
крупного ДТП, в ко-
тором погибли люди, 
и ему грозит тюремное 
заключение, но парня 
можно «отмазать» за 180 
тысяч рублей.

— Внук у бабушки 
только один — 14-летний, 
машину он, понятно, не 
водит. Пенсионерка сра-
зу поняла, что разгова-
ривает с мошенником, 
— пояснила сотрудник 
пресс-службы УВД по 
ВАО Юлия Булкина.

Пожилая женщина для 
вида согласилась с пред-
ложением собеседника, 
но поставила условие, что 
деньги она передаст лич-
но ему в руки и только в 
своей квартире. Догово-
рившись о времени визи-
та, тут же позвонила в по-
лицию. К моменту прихо-
да мнимого полицейско-

го в засаде возле подъезда 
уже сидели настоящие. 
Бабушка, как и догова-
ривались, передала гостю 
180 тысяч рублей, а на вы-
ходе из квартиры его за-
держали с деньгами со-
трудники ОМВД по рай-
ону Северное Измайлово. 

Задержанный — 32-лет-
ний безработный и неод-
нократно судимый мо-
сквич. В ходе следствия 
он признался в соверше-
нии ещё пяти аналогич-
ных преступлений. Муж-
чина арестован, возбуж-
дено уголовное дело по 
статье «мошенничество». 

Анна ПЕНКИНА 

75-летняя пенсионерка 
помогла задержать мошенника 

ЛОХОТРОН

Похитителей двух 
игровых терминалов 
на Первомайской 
нашли быстро 

В полицию позвонил оче-
видец этого происшествия. 
По его словам, похитители 
действовали слаженно и дерз-
ко. К продуктовому павильо-
ну на Первомайской подъехал 
автомобиль «Жигули», води-
тель и его пассажир вошли в 
магазин, вынесли из него два 
игровых терминала, погрузили 
их в багажник и уеха ли. Сум-
ма ущерба составила более 500 
тыс. рублей. 

— Благодаря оператив-
ным действиям сотрудников 
окружного ГИБДД в рамках 
плана «Перехват» автомобиль 
был остановлен недалеко от 
места преступления, а води-
тель, 24-летний безработный из 
Азербайджана, задержан. Сей-
час он арестован, — рассказа-
ла «ВО» руководитель пресс-
службы УВД по ВАО Татьяна 
Диденко. — Два похищенных 
аппарата изъяты. 

Екатерина МИЛЬНЕР

В Гольянове 
выбросили 
девять бочек 
с азотной кислотой 

12 января около 13.00 со-
трудники ППС ОМВД по райо-
ну Гольяново, патрулируя тер-
риторию, заметили подозри-
тельные бочки, сваленные в 
кустах по адресу: 1-й Иртыш-
ский пр., 2, стр. 6. Полицейским 
показалось, что в бочках нахо-
дится ртуть, поэтому они сооб-
щили о находке в МЧС. На ме-
сто прибыли сотрудники спец-
подразделения поисково-спа-
сательного отряда №5.

— Было обнаружено девять 
бочек со стеклянными ёмкостя-
ми объёмом по 20 литров каж-
дая и четыре канистры объ-
ёмом по 5 литров с неизвест-
ной жидкостью жёлтого цвета. 
Экспресс-анализ показал, что 
это азотная кислота, — сооб-
щила сотрудник пресс-службы 
Управления МЧС по ВАО Юлия 
Антонова. 

Во вторник утром, 14 янва-
ря, сотрудники МГУП «Про-
мотходы» вывезли бочки.

— Концентрированная азот-
ная кислота — это высший 
класс опасности, 1-й или 2-й. 
На нашем предприятии её обез-
вреживают, нейтрализуя щёло-
чью, — пояснила советник ге-
нерального директора МГУП 
Татьяна Позднова.

По её словам, в Гольянове 
находится несколько пред-
приятий по обработке метал-
лов и, вероятно, бочки с кис-
лотой выкинули оттуда, так 
как утилизация стоит денег и 
далеко не все руководители 
следуют закону. 

Анна ПЕНКИНА 

Ночью пожарные на Новосибир-
скую улицу прибыли быстро. Эки-
паж начальника караула 122-й по-
жарной части Дмитрия Денисова 
успел на место происшествия пер-
вым. Оценили обстановку: горит 
двухкомнатная квартира на вось-
мом этаже, четверо пострадавших 
зовут на помощь с балкона. 

— Поднявшись на восьмой этаж, 
мы обнаружили, что дверь заперта, — 
рассказал Дмитрий Денисов. — Пока 
ребята из отряда вскрывали замки, 
я спустился 
к соседям на 
седьмой этаж 
— устанавли-
вать ручную 
лестницу к 
балкону, от-
куда звали на помощь люди. Дело в 
том, что подъехать к дому на авто-
лестнице было крайне сложно: двор 
заставлен машинами. Однако води-
тель автолестницы, Пётр Трусов про-
явил настоящее мастерство и нашёл 
способ припарковаться.

Пока с балкона восьмого этажа 
снимали людей, пожарные вошли 

в квартиру и обнаружили, что весь 
коридор  в огне. На тушение уш-
ло около получаса. Тем временем 
уже вовсю шла эвакуация жильцов 
верхних этажей:  из-за сильного 
задымления существовала угроза 
отравления… 

Дмитрию Денисову 38 лет, он же-
нат, воспитывает дочку. В пожар-
ной охране служит уже 18 лет. До 

того как пошёл в армию, о подоб-
ной работе не помышлял. Вернулся, 
когда в Москве было сложное вре-
мя и на работу молодёжь не брали. 
«Друзья рассказали, что в пожарной 
охране есть вакансия, — рассказы-
вает Денисов. — Я тогда не знал, ку-
да податься, и решил попробовать 
себя. Так и остался».

Елена ХАРО

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

Дмитрий Денисов и его бойцы 
спасли от огня четырёх человек 

График отчёта участковых уполномоченных полиции перед 
населением по итогам работы за 2013 год на январь 2014 года

ОМВД по рай-
ону Восточное 

Измайлово

Дата и время 
проведения Место проведения Ответственный

УПП №18 17.01.2014 г. в 
18.30 

13-я Парковая ул., 
18а, СОШ №351

Начальник ОУУП майор по-
лиции Семаненков И.И.

УПП №21 22.01.2014 г. в 
18.30 

Измайловский просп., 
115, СОШ №440

Начальник ОУУП майор по-
лиции Семаненков И.И.

УПП №22 23.01.2014 г. в 
18.30 

Средняя Первомай-
ская ул., 38/7, цен-
тральная библиотека 
№120

Заместитель начальника по-
лиции (по ООП) подполков-
ник полиции Ожегов А.В. 

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru 
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

ПОЖАРЫ

Дмитрий в пожарной 
охране служит 18 лет

С этого года участковые 
уполномоченные округа 
будут отчитываться перед 
жителями о своей работе. 
Поучаствовать в этом смо-
гут все желающие — задать 
вопросы, внести предложе-
ния и рассказать о наболев-
ших проблемах. Также на 
встречах будут присутство-
вать представители ОПОП и 
старшие по подъезду. В ян-
варе такая встреча прошла в 

Восточном, следующие за-
планированы в районе Вос-
точное Измайлово. 

— Мы приглашаем жи-
телей округа активно уча-
ствовать в организован-
ных встречах. Поднятые 
вопросы будут обяза-
тельно рассмотрены, и, 
возможно, решение ряда 
проблем ускорится. На се-
годняшний день подобные 
встречи расписаны на два 

месяца. Но если экспери-
мент удастся, они станут 
традиционными, — пояс-
нила «ВО» руководитель 
пресс-службы УВД по ВАО 
Татьяна Диденко.

Информация о прове-
дении встреч с участко-
выми будет размещаться 
в каждом номере нашей 
газеты и на нашем сайте 
www.newsvostok.ru/

Елена ХАРО

Участковые будут отчитываться 
перед жителями нашего округа

Попал под БМВ 
на Нижней Первомайской

Вечером 9 января 80-лет-
ний пешеход решил перей-
ти Нижнюю Первомайскую 
улицу не по переходу возле 
дома 29. Его сбил автомобиль 
БМВ, ехавший со стороны 9-й 
Парковой улицы. Пенсионера 
пришлось госпитализировать 
с сотрясением мозга и пере-
ломом шейки бедра.

На бульваре Рокоссовского 
пострадал велосипедист

Вечером 9 января велоси-
педист, выезжая на бульвар 
Маршала Рокоссовского из 
двора дома 8, попал под ав-
томобиль «Ниссан Микра». В 
результате 27-летнего вело-
сипедиста увезли в больницу 
№14 с переломом лодыжки.

На Свободном проспекте 
«Ситроен» столкнулся 
с троллейбусом

Вечером 10 января женщи-
на, управляя «Ситроеном», 
двигалась по Свободному про-
спекту. При повороте направо 
на улицу Алексея Дикого «Си-
троен» столкнулся с троллей-
бусом. При этом 49-летняя пас-
сажирка троллейбуса получила 
сотрясение мозга. Пострадав-
шую госпитализировали.

Сбил на Зелёном проспекте
Вечером 12 января 74-лет-

ний водитель ехал на авто-
мобиле «Тойота Королла» по 
Зелёному проспекту и напро-
тив дома 2 сбил 54-летнюю 
женщину, переходившую до-
рогу по нерегулируемому пе-
шеходному переходу. В ито-
ге пострадавшую доставили 
в травмпункт с ушибом плеча.

В данный момент по фак-
там описанных ДТП проводят-
ся административные рассле-
дования для установки обсто-
ятельств происшествий.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП
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Кто в салоне главный?
В наступившем году марш-

руток в Москве станет намного 
меньше. Такое обещание мэр 
Сергей Собянин дал ещё про-
шлой весной: по его словам, 
нелегальные перевозчики во-
все исчезнут, а тех, кто останет-
ся, город будет жёстко контро-
лировать.

У станции метро «Щёлков-
ская» тормозит серая «Газель-
ка» с гостем из Средней Азии 
за рулём. Судя по табличке под 
стеклом, едем в Гольяново. Мне 
всё равно куда, у меня редакци-
онное задание.

В салоне холодно, гуляет 
сквозняк. Сиденья явно помнят 
царя Гороха. Обивка во многих 
местах порвана, торчит поро-
лон, ощутимо пахнет бензином. 
Водитель резко стартует с места. 
На первом же перекрёстке резко 
тормозим, едва не уткнувшись 
во впереди стоящий «Жигулё-
нок». Наш шофёр не заметил, 
как загорелся красный свет.

В районе Байкальской улицы у 
водителя пиликает телефон. Не 
отрываясь от руля, он отвечает 
и минут пять болтает на родном 
языке. Одна из пассажирок нере-
шительно делает ему замечание, 
но нашего шумахера это не тро-
гает. На Камчатской улице — ко-
нечной — выхожу. Обратно еду на 
машине того же маршрута. Прав-
да, на этот раз автомобиль выгля-

дит поновее, и водитель аккура-
тен. Но и этот умудряется рулить 
и давать сдачу одновременно.

Бери больше!

Вернувшись к автовокзалу, ре-
шаю поговорить с теми, кто посто-
янно ездит отсюда на коммерче-
ском транспорте. Нина Никола-
евна живёт на Щёлковском шоссе 

у МКАД. У неё масса претензий к 
маршруту №157, который идёт до 
Рязанского проспекта. 

— За рулём одни нерусские, 
машины старые и разбитые, во-
дители хамят, болтают по теле-
фону, иногда курят, — возмуща-
ется женщина.

А вот Виктор, студент с Алтай-
ской улицы, регулярно пользу-
ется маршрутом №236. У него 

более радужные впечатления. С 
хамством или курением в салоне 
сталкиваться пока не приходи-
лось, единственная претензия 
— водители в час пик набирают 
много пассажиров, и порой при-
ходится подставлять своё плечо 
под чужую пятую точку.

Сажусь в проходящую марш-
рутку №716. Она едет из посёлка 
Восточный в сторону Сокольни-

ков, и там наконец удаётся про-
катиться с комфортом. Едем спо-
койно и размеренно, никаких те-
лефонных звонков, а с пассажи-
рами водитель рассчитывается 
сразу после посадки. 

Решаю для себя: пока город не 
избавится от гробов на колёсах 
с лихими джигитами за рулём, 
буду ждать автобус.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Машин с «Паркрайтами» 
будет больше

Количество автомоби-
лей с МКФ (мобильными 
комплексами фотовиде-
офиксации нарушений 
ПДД) растёт. В декабре 
в Москве их было 110, но 
недавно начали вводить 
в строй новую партию 
«Паркрайтов». Как сооб-
щили в ЦОДД, сейчас по 
Москве курсирует более 
200 машин с «Паркрай-
тами», а вскоре их коли-
чество возрастёт до 310. В 
ВАО таких машин сейчас 
20, но может стать боль-
ше. Предложения жите-
лей по новым маршру-
там принимаются через 
электронную приёмную 
на сайте www.gucodd.ru 

Москве — «парковочную 
полицию»

Сейчас в городе идёт 
формирование новой 
службы — Московской 

административной до-
рож ной и нспек ц и и 
(МАДИ). Предполага-
ется, что она станет ана-
логом муниципальной 
парковочной полиции, 
действующей во многих 
странах.

Пешие парковочные 
инспекторы, в отличие 
от МКФ на автомоби-
лях, смогут бороться и 
с незаконной парковкой 
на тротуарах.

ОСАГО: ждём 
подорожания

Поправки к закону об 
ОСАГО, принятые в про-
шлом году в первом чте-

нии, предусматривают 
повышение лимитов вы-
плат: за пострадавших — 
со 160 до 500 тыс. руб., за 
«мятое железо» — со 120 
до 400 тыс. руб.

Эксперты считают, что 
если не поднять стои-
мость полисов на 30-
40%, при таком уровне 
выплат ОСАГО станет 
убыточным для страхо-
вых компаний. Постра-
дать от этого могут и 
сами автовладельцы: до-
бросовестные компании 
уйдут с рынка, а торго-
вать полисами будут те, 
кто изначально платить 
при наступлении страхо-
вых случаев не собирает-
ся. Вся система ОСАГО 
может разрушиться.

Чтобы этого избежать, 
тарифы после принятия 
поправок наверняка по-
высят. Скорее всего, на 
те самые 30-40%.

Василий ИВАНОВ

Лучше подождать автобус?
Корреспондент «ВО» поездила в маршрутках не по собственному желанию

Наш шофёр 
не заметил, 
что загорелся 
красный

К сведению налогоплательщиков
С 1.01.2014 г. до утверждения новых форм налоговых деклараций в поле «Код ОКАТО» ре-

комендуется указывать код ОКТМО.
Наименование муниципального образования 

(муниципального округа)
Соответствие ОКАТО 

и ОКТМО
ОКАТО ОКТМО

Вешняки 45263555000 45302000
Ивановское 45263567000 45306000
Косино-Ухтомский 45263573000 45308000
Новогиреево 45263576000 45309000
Новокосино 45263579000 45310000
Перово 45263583000 45312000
Соколиная Гора 45263588000 45314000

Информация ИФНС №20 по г. Москве

Садясь в маршрутку, надо быть готовым к неожиданностям 

По улицам ВАО курсируют 
20 машин с «Паркрайтами»

ре
кл

ам
а 

16
85

Страховка может 
подорожать
Что ещё изменится для водителей в 2014 году
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ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

19 января в парке «Соколь-
ники» (Сокольнический Вал, 
1, стр. 1) состоится тради-
ционный семейный конкурс 
«Живопись на снегу». В на-
шем округе он проходит уже 
в 12-й раз. 

За короткое время вам 
предстоит создать картину 
на тему «Символ наступающе-
го года». В качестве холста у 
вас будет снег, в каче-
стве кистей и красок — 
бутылки с разноцветной 
водой. Принять участие 
могут все желающие — 
как одиночные участни-
ки, так и целые семей-
ные команды.

— Если даже сне-
га на всех не хватит, у 
нас в парке заготовле-
ны специальные снеж-
ные пушки, — говорит 
PR-менеджер парка 
Анастасия Пикурова. — 

Прогноз погоды обещает хоть 
и небольшой, но устойчивый 
минус на улице. Так что кон-
курс должен состояться.

Жюри на месте определит 
победителей. Лучшие худож-
ники получат памятные при-
зы от парка. Всех желающих 
ждут на Майском просеке 
ровно в полдень.

Анна ПЕСТЕРЕВА

18 января в 10.00 в клубе 
ЮНЕСКО «Сфера» (ул. Ста-
леваров, 18, корп. 1) про-
ведут мастер-класс по кар-
вингу. Карвинг — это ис-
кусство резьбы, материа-
лы могут быть разными. В 
данном случае участникам 
мастер-класса нужно будет 
принести с собой либо гли-

цериновое мыло, либо ово-
щи и фрукты (лучше все-
го подойдут яблоки и мор-
ковь). После занятия по 
карвингу педагог покажет 
всем желающим, как свя-
зать модный шарфик или 
шапку (нитки также нужно 
взять с собой).

А в 13.00 начнётся от-

крытый урок по орнамен-
ту. Посетители узнают тай-
ны орнаментной символики, 
ведь каждая линия и каж-
дый знак имеют своё значе-
ние. Всем раздадут бумагу и 
краски, так что гости смо-
гут создать свой собствен-
ный орнамент.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

2

3

В Сокольниках будут 
рисовать на снегу

1

В Ивановском — мастер-класс по карвингу

П
редставители Книги 
рекордов России при-
ехали в Измайловский 
парк, чтобы офици-

ально зарегистрировать пер-
вый в стране действующий 
снежный кинотеатр. Инспек-
торы достали из сумок стро-
ительные метры и выясни-
ли, что кинотеатр занимает 
166 кв. метров, а экран име-
ет почти 6 метров в длину и 
чуть меньше 3 метров в высо-
ту. Сделан он из снега глубо-
кой заморозки. 

Кинотеатр работает каж-
дый вечер с 17.30 до 22.00. 
В зале показывают муль-
тфильмы — любимую со-
ветскую классику, популяр-
ные мульт сериалы «Смеша-
рики», «Маша и Медведь» и 

фестивальные анимацион-
ные фильмы. 

Снежный кинотеатр стал 
визитной карточкой зимнего 
проекта SnowGRAD. Желаю-
щие могут побродить в лаби-
ринте или забраться на снеж-
ную крепость. Здесь можно 
поиграть в мини-гольф, поу-
частвовать в турнирах по хок-
кею с метлой и снежному би-
атлону.

25 января здесь торже-
ственно откроют ice-кафе 
Olympic Bable. Вас ждут де-
густация напитков и мастер-
класс по изготовлению ледя-
ных фужеров. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

ЗА РАСПИСАНИЕМ СЛЕДИТЕ 
НА САЙТЕ SNOWGRAD.RU/

Снежный кинотеатр в Измайлове попал 
в Книгу рекордов России

Сразу два интересных 
и очень значимых кино-
логических мероприятия 
пройдут в нашем округе в 
субботу, 18 января. Это 
открытые городские все-
породные выставки 
собак. Первая прой-
дёт в конгрессно-вы-
ставочном центре 
«Сокольники», в па-
вильоне №11.1. Вто-
рая — в помещении 
МЯУ (Московская яр-
марка увлечений, ул. 
Краснобогатырская, 
2). Гости обеих вы-
ставок смогут уви-
деть дефиле самых 
красивых собак сто-
лицы — и декоратив-
ных, и служебных, и 
охотничьих пород. 

Начнутся выставки в 
10.00 и будут продолжать-
ся до вечера. Для зрителей 
вход бесплатный.

Алексей ТУМАНОВ

В Восточном округе 
выступят самые лучшие 
собаки Москвы

Семейный праздник 
«День водных и болот-
ных угодий» пройдёт в 
национальном парке «Ло-
синый Остров» в эколо-
г о -п р о с в е т и т е л ь с ком 
центре «Красная сосна» 
1 февраля. Как рассказа-
ли в экскурсионном отде-
ле парка, гостей — детей 
и родителей — ждут ин-
тересное интерактивное 
представление, разноо-
бразные конкурсы, вик-

торины. Также сотрудни-
ки ЭПЦ расскажут о при-
роде парка, о том, зачем в 
лесу нужны болота и кто 
в них живёт.

Алексей ТУМАНОВ 

НАЧАЛО ПРАЗДНИКА в 12.00, 
обязательна запись по тел. 
(925) 180-1399. Как добраться
 до ЭПЦ «Красная сосна», 
можно посмотреть на сайте 
elkisland.ru/ 
в разделе «Экскурсии»

На Стромынке 
сразятся юные 
каратисты

Спортивный праздник «Рож-
дественские встречи юных ви-
тязей» пройдёт 26 января в 
Олимпийском центре им. бра-
тьев Знаменских, ул. Стро-
мынка, 4. Его организаторы — 
Межрегиональная детско-юно-
шеская организация «Ассоци-
ация Витязей», управа района 
Сокольники и «Дом детских 
общественных организаций».

Гости праздника смогут 
увидеть соревнования по ка-
рате среди детей и юниоров 
7-17 лет — ката (формальные 
комплексы упражнений) и ку-
мите (поединки). Ожидает-
ся, что в соревнованиях при-
мут участие более 500 юных 
спорт сменов. Кроме этого, го-
сти праздника смогут увидеть 
выступление творческого кол-
лектива «Околица».

Алексей ТУМАНОВ

НАЧАЛО ПРАЗДНИКА В 11.30, 
ВХОД СВОБОДНЫЙ.

На традиционную экскур-
сию приглашают всех жела-
ющих сотрудники эколого-
просветительского центра 
«Царская пасека» 19 янва-
ря. На этот раз специали-
сты расскажут об истории 
этого места. Ведь корнями 
своими пасека уходит аж 
в XVII век: тут фактически 
была «сельскохозяйствен-
ная академия» средневеко-
вой Руси. А немногим бо-
лее полутора веков назад 
тут появилась собственно 
пасека — научный центр 
пчеловодства.

Кроме этого, гости смогут 
полюбоваться на исконных 
обитателей парка, которые 
живут тут в вольерах, — бе-
лок и сов. Время проведения 
экскурсий — 11.00 и 13.30.

Алексей ТУМАНОВ
Адрес: Измайловская па-

сека, 1. Как добраться: ст. 
метро «Измайловская», да-
лее пешком по парку; метро 
«Шоссе Энтузиастов», да-
лее на троллейбусе (№68, 
30) или трамвае (№8, 36 
или 20) до ост. «3-я Влади-
мирская улица», затем пеш-
ком по парку

В Лосином Острове 
отметят «День болот»

Экологи расскажут 
об истории «Царской пасеки»

Кино здесь показывают на экране площадью 18 квадратных метров
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История Москвы и России
на авторских экскурсиях клуба «Живая история»

25.01, 22.02 в 7.30 — Оптина 
Пустынь
25.01 в 8.30 — Клин (с музеем 
П.И.Чайковского)
26.01, 23.02 в 12.00 — Тайны
и легенды Москвы
1.02 в 8.00 — Павловский 
Посад (с музеем платка и шали)
2.02. в 11.00 — Коломна
(с фабрикой пастилы)
2.02. в 12.00 — Московская 
жизнь рода Романовых
8.02 в 7.30 — Мышкин
9.02 в 17.00 — Огни вечерней 
Москвы

15.02 в 10.00 — Монастыри 
Святого Николая (Николо-
Угрешский и Николо- Перервин-
ский)
16.02 в 8.00 — Александров
16.02 в 9.30 — Свято-Троицкая 
Сергиева лавра — Чернигов-
ский скит — Радонеж
22.02 в 8.00 — Боровск 
(Этномир)
1.03 в 11.00 — Масленичные 
гулянья в Мелихово
2.03 в 9.30 — Масленица у 
Берендеев

Льготникам и большим компаниям — скидки.
Тел.: (с 11.00 до 20.00, кроме втор.) 8 (495) 641-7814, 8-926-112-9193. 
http://zhiclub.ru
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Всех студентов нашего округа 
ждёт подарок на Татьянин день: 
катки в парках «Сокольники» и 
«Измайловский» будут работать 
бесплатно. В этот день, 25 янва-
ря, с 16.00 до 21.00 любой сту-
дент, предъявив студенческий 
билет, сможет получить при-
глашение и развлечься на льду. 
Коньки напрокат — тоже бес-
платно. При этом будут не толь-
ко «покатушки» под музыку, на 
катках ожидается интересная 
интерактивная программа. Это 
различные квесты, снежные ба-
талии, анимация и многое дру-
гое. Также заказать бесплатное 
приглашение можно на сайте 
день студентов.рф  

Алексей ТУМАНОВ

В Восточном 
покажут 
культовую пьесу 

Постановку культовой 
американской пьесы Ле-
онарда Герша «Эти сво-
бодные бабочки» пред-
ставит московский те-
атр-студия «Своё время». 
Это трогательная лири-
ческая история о непро-
стых человеческих отно-
шениях, о любви, прони-
занная ностальгической 
атмосферой 1960-х годов. 
Спектакль пройдёт 25 ян-
варя в 18.00 в клубе «Вос-
точный», Западная ул., 1. 
Вход свободный. 

Алексей ТУМАНОВ 

24 января в галерее 
«Альбатрос» (Измай-
ловское ш., 69г) откро-
ется выставка народно-
го художника России 
Дмитрия Журавлёва «В 
поисках истины». Дми-
трий Журавлёв родился 
в 1933 году в Ленингра-
де. Он пережил тяготы 
блокады, после войны 
поступил в Институт им. 
Репина. Впоследствии 
художник переехал в 
Новгород, где и была 
создана основная часть 
его работ. Журавлёва 
вдохновляли живопис-
ная новгородская при-
рода, древняя архитек-
тура. Особенно худож-

ник любил работать на 
пленэре. На его полотнах 
пейзажи, натюрморты, 
портреты, как правило, 
сельских жителей.

Выставка продлится 

до 10 февраля. Вход 
в день открытия — по 
пригласительным би-
летам, в остальные дни 
— свободный.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ 

СПОРТАФИША

Лыжи в Вешняках
Рождественская лыж-

ная гонка запланирова-
на на 19 января на пру-
дах «Радуга» (ул. Вешня-
ковская, вл. 16). Начнётся 
она в 10.00. Правда, погода 
может подкачать. Поэто-
му накануне позвоните 
по тел. (495) 770-0944 и 
узнайте, не отменено ли 
мероприятие.

Коньки в Новокосине

Если вы уже умеете сто-
ять на коньках, но хотите 
научиться выполнять не-
сложные пируэты, краси-
вые развороты, приходите 
19 января на каток на ул. 
Новокосинской, 8, корп. 
1. Там в 12.00 начнётся 
мастер-класс по фигур-
ному катанию для всех 
желающих.

Гимнастика 
в Преображенском

Открытое занятие по 
оздоровительной гимна-
стике пройдёт 19 января 
в 10.00 в спортивном зале 
центра «Преображенец» 
(2-я Пугачёвская ул., 10, 
корп. 1). Приглашаются 
все желающие, но в пер-
вую очередь люди стар-
шего поколения, ведь 
комплекс упражнений, с 
которым можно ознако-
миться на занятии, раз-
работан специально для 
них. 

Алексей ТУМАНОВ

В Измайлове пройдёт выставка 
народного художника России 25 января в парке «Со-

кольники» (Сокольни-
ческий Вал, стр. 1) прой-
дёт большой спортивный 
праздник «Велозима». Ожи-
дается, что поуча ствовать 
придут более тысячи вело-
любителей со всей столи-
цы. Вы тоже можете присо-
единиться. 

Если погода не подкачает, 
с 14.00 запланирован тест-
драйв зимних велосипедов, 
у которых вместо передне-
го колеса лыжа, а к задне-
му колесу прикреплён гу-
сеничный механизм. По-
кататься на новинке мож-
но будет бесплатно. Орга-
низаторы планируют да-
же провести заезд на этих 
чудо-велосипедах. С 15.00 

всё самое интересное бу-
дет происходить в павильо-
не №11.1. Здесь заработает 
школа унициклинга: любой 
желающий сможет попро-
бовать освоить мастерство 
управления одноколёсным 
собратом велосипеда. Лю-
бители современных тех-
нологий могут познако-
миться с электровелоси-
педом. В программе также 
ряд мастер-классов, гонки, а 
также своя культурная про-
грамма: вы увидите победи-
телей фестиваля «Велоки-
но», а на площадке для вас 
будут играть диджеи. 

Анна ПЕСТЕРЕВА
ПОДРОБНЕЕ МОЖНО 
ПОСМОТРЕТЬ НА САЙТЕ 
VK.COM/BICYCLEWINTER

В Сокольниках устроят гонки 
на зимних велосипедах

В Татьянин день на катки бесплатно пустят студентов

00
03
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О
дним из от-
крытий про-
екта «Голос» в 
прошлом году 
стала певица 
Светлана Фе-

одулова. И хотя она не до-
шла до финала, своим уни-
кальным колоратурным 
сопрано покорила мно-
гих. В 2010 году Светлана 
была внесена в Книгу ре-
кордов России и Гиннесса 
как обладательница само-
го высокого женского го-
лоса на планете. Сейчас от 
своих почитателей, среди 
которых в основном дети, 
певица ежедневно полу-
чает сотни писем. Кто-то 
пишет, что, услышав её, 
записался в музыкальную 
школу, а кто-то понял, что 
классическая музыка — 
это вовсе не скучно…

Верхом на пони 

— Светлана, а что вам вспо-
минается из детства? 

— Класса до пятого на 
выходные дни и на кани-
кулы мои родители ча-
сто привозили меня к ба-
бушке и дедушке, которые 
жили неподалёку от пар-
ка «Сокольники». Вместе 
с ними я отправлялась гу-
лять в парк. Во мне до сих 
пор сохранилось чувство 
праздника, искреннего 
детского восторга, кото-
рый я испытывала, ката-
ясь на пони или каруселях. 
В парке всегда была насы-
щенная детская програм-
ма. И сейчас, когда позво-
ляет время, я приезжаю в 
Сокольники к своей стар-
шей сестре. Она профес-
сиональный переводчик-
синхронист с итальянско-
го и французского, к тому 
же мама троих детей.

«Я даже плакала 
музыкально»

— Светлана, вы рано начали 
заниматься музыкой?

— Мама говорит, что она с 
самого раннего детства раз-
глядела во мне способности 
к музыке. Говорят, что я да-
же плакала как-то особо му-
зыкально и, не научившись 
ещё говорить, точно повто-
ряла за мамой мелодии ко-
лыбельных. Родители шут-
ливо говорили, что растёт 
будущая певица. Чтобы раз-
вить мои способности, ро-
дители отдали меня в музы-
кальную школу, где я училась 
по классу фортепиано, и од-
новременно в Большой дет-
ский хор имени Попова, в ко-
тором пропела 9 лет. Об этом 
периоде у меня остались са-
мые светлые воспоминания. 
Мне удалось поработать с та-
кими мэтрами, как Крыла-
тов, Пахмутова, Плетнёв, Фе-
досеев, Спиваков. 

— Помните свой первый 
концерт?

— Мой первый выход на 
сцену состоялся на твор-
ческом вечере Алексан-
дры Пахмутовой в зале 
Московской филармонии. 
Под аккомпанемент орке-
стра Плетнёва я должна бы-
ла спеть песенку «Добрая 
сказка». Я, 8-летняя девчуш-
ка, с огромными бантами 
на голове, стояла за кулиса-
ми и дрожала от страха. В 
тот момент я даже дала се-
бе клятву, что больше ни-
когда в жизни не выйду на 
сцену. И вдруг ко мне по-
дошёл Александр Борисо-
вич Градский и очень по-
доброму сказал: «Я тебя 
слышал на репетиции, не 
бойся. У тебя такая замеча-
тельная песенка про маму, 
она, наверное, сидит в зале. 

Спой для неё и тех людей, 
которые пришли на кон-
церт…» На сцене с первых 
же нот волнение пропало, 
я увидела, что люди меня 
слушают, у них на глаза на-
ворачиваются слёзы. Я по-
няла, что у меня всё полу-
чилось, и даже пожалела, 
что песня только одна. 

«Меня признали 
профнепригодной»

— Пению вы учились в Ита-
лии. А как вы туда попали?

— Это долгая и удиви-
тельная история. С детства 
у меня был очень высокий 
голос — колоратурное со-
прано, я пела «Песню про 
снежинку» из фильма «Ча-
родеи», «Прекрасное далё-
ко»… И вдруг в 13 лет у ме-

ня начал ломаться голос. В 
17 лет меня даже признали 
профнепригодной. Пред-
ставляете, каково юной 
девушке услышать такое?! 
Но я решила не сдаваться 
и искать педагога, который 
прочувствовал бы мой го-
лос. Однажды мне посове-
товали сходить на мастер-
класс к приехавшему в Мо-
скву американскому педа-
гогу Майклу Полу. Он не по-
боялся распеть меня до фа 
четвёртой октавы. Именно 
от него я впервые услыша-
ла об уникальности своего 
голоса, и он сделал всё, что-
бы я попала на музыкаль-
ный фестиваль, который 
должен был через две неде-
ли начаться в Италии. По-

сле этого фестиваля меня 
вне конкурса и бесплатно 
пригласили учиться в Меж-
дународную академию ис-
кусств.

После «Голоса» 

— Как изменилась ваша 
жизнь после участия в проек-
те «Голос»?

— Очень изменилась. 
Я невероятно счастлива! 
До «Голоса» я пела в Праж-
ском оперном театре, и на 
афишах меня представля-
ли как «русского соловья», 
а в России обо мне никто 
не знал. А потом опреде-
лилась моя аудитория — 
это дети. Перед своим уча-
стием в «Голосе» я подпи-

сала контракт с россий-
ским продюсером Андре-
ем Шлыковым. Так что в 
этом году планируются 
мои гастроли по России 
и Европе с сольными кон-
цертами. 

— Кто ваш муж?
— У мужа небольшой биз-

нес в сфере туризма. Мы по-
знакомились с ним в Пра-
ге, куда я приехала на пере-
говоры. Он забыл зонтик в 
фирме у знакомых, а я как 
раз туда приехала для дело-
вой беседы. Мы долго про-
сто дружили, после перво-
го брака я не торопилась за-
муж. Поженились мы два го-
да назад.

 — Есть ли у вас увлечения 
помимо музыки?

— Да, я люблю… паять. 
Однажды, когда я рабо-
тала в одном из москов-
ских театров, я решила 
поставить спектак ль с 
элементами светового 
шоу. Времени не хвата-
ло, работы было много, 
и мальчик, который па-
ял электронную схему, в 
шутку предложил мне са-
мой взять в руки паяль-
ник. Мне стало интерес-
но, и я так увлеклась, что 
потом мне даже подари-
ли специальный набор, 
чтобы я и дальше могла 
упражняться. Я и сейчас 
время от времени с удо-
вольствием занимаюсь 
пайкой.

Ирина КОЛПАКОВА

В Сокольниках 
всегда возникает 
чувство праздника 
Участница проекта «Голос» Светлана Феодулова 
сначала научилась петь, а потом говорить

В Мельбурне стартовал 
Открытый чемпионат Ав-
стралии, один из самых пре-
стижных теннисных турни-
ров. Одна из главных пре-
тенденток на победу — на-
ша соотечественница Маша 
Шарапова. Перед поездкой 
на турнир она поделилась с 
корреспондентом «Восточ-
ного округа» рецептом сво-
его любимого блюда: 

— Моё любимое блюдо 
— рисовая лапша с гриба-
ми. Мелко нарезаете чеснок, 

лук, арахис и огурец — ку-
биками, грибы — долька-
ми. В сковороде на олив-
ковом масле обжариваете 
чеснок, грибы, лук-шалот 
и лук-порей до светло-ко-
ричневого цвета. Смешива-
ете в отдельной посуде ви-
но, соевый соус, соус чили, 
добавляете сахар и влива-
ете получившуюся смесь в 
сковороду. После добавляе-
те рисовую лапшу и всё пе-
ремешиваете. Посыпаете 
арахисом, зеленью и огур-
цом, поливаете соком лайма. 
Блюдо подаётся с зелёным 
чаем. Приятного аппетита! 

Маша ПАТИ 

Мария Шарапова: 
Это блюдо подавать с зелёным чаем 

РЕЦЕПТ ОТ ЗВЕЗДЫ

Градский сказал: «Не  бойся, 
у тебя такая замечательная 
песня про маму...»
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В ГАЗЕТЕ «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ»:

(499) 206�8382 
(499) 205�4140 

e�m ail: shop@zbulvar.ru
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— Мама, мама! Ёлка го-
рит!

— Сынок, не горит, а си-
яет.

— Мама, мама! Шторы 
сияют!

Хозяйке на заметку: хо-
рошо прожаренные кабач-
ки, хлеб и колбаса выгля-
дят одинаково. А очень хо-
рошо прожаренные имеют 
к тому же совершенно оди-
наковый вкус.

Конец света 21 декабря в 
пятницу, лучше бы он был в 
понедельник, хоть на рабо-
ту идти не надо и выходные 
не пропадут.

Продаю свадебные пла-
тья. Размеры — 44, 46, 48, 
50, 52, 54-й. Нет сил боль-
ше ждать! 

— И не надо мне врать, что 
ты ночевал у своих друзей! 

Я ночевала у твоих друзей, 
тебя там не было!

Если вам говорят, что 
счастье не в деньгах, по-
желайте этому человеку 
счастья.

«Здравствуй, Дедушка 
Мороз! Возможно, я в про-
шлом году неправильно на-
писал слово Porsсhe…»

Бригаде, работавшей на 
дне карьера, сообщили, что 
привезли аванс. Так быстро 
по карьерной лестнице не 
поднимался никто.

— Как же меня раздража-
ют такие люди!

— Какие?
— Ну, знаешь, такие дву-

ногие, с головами ещё.

— Слушай, помыл голову 
лечебным шампунем про-
тив перхоти, и выпали все 
волосы на голове! 

— Ну так правильно. Нет 

волос — нет перхоти.

Встречаются два друга че-
рез 15 лет. 

— Ты женат? Дети есть? 
— Да, детей 15! 
— Видно, жена хорошая, 

что детей так много? 
— Да стерва она редкая! 
— А чего детей столько? 
— Так в толпе легче спря-

таться! 

Трое поспорили.
— Жизнь начинается в 

момент рождения. 
— Нет, жизнь начинает-

ся в момент зачатия. 
— Не-е-ет, жизнь начи-

нается, когда жена с деть-
ми уезжает на дачу.

Во время экзамена в Ли-
тературный институт. 

— Прочитайте что-нибудь 
пушкинское, из «Евгения 
Онегина». 

— Мой дядя — ректор ин-
ститута... 

— Спасибо, вы приняты. 

АНЕКДОТЫ

СКАНВОРД

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 
По горизонтали: Директор. Пуд. 

Ехидство. Восход. Остряк. Солда-
фон. Торос. Ендова. Тавро. Род. 
Мрамор. Каре. Леса. Ясон. Тенор. 
Нагайка.

По вертикали: Ассортимент. 
Тартарен. Столяр. Ксерокс. Арес. 
Сон. Валериана. Рядно. Дно. Спад. 
Петух. Фора. Оговор. Дрозд. На-
дежда. 

ре
кл

ам
а 

16
67

ре
кл

ам
а 

14
13

ре
кл

ам
а 

16
78

ре
кл

ам
а 

43
03

ре
кл

ам
а 

43
12

ре
кл

ам
а 

15
99

Т. 8-916-190-9868
 Диваны, кресла, стулья,
  кухонные уголки и т.д.

 Перетяжка тканей.
 Переклейка.

 Замена наполнителей.
 Лакировка.

РЕМОНТ МЕБЕЛИ
МАСТЕРСКАЯ
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 Экологически чистые лаки без запаха
 Возможность циклёвки без выноса мебели
 Гарантия на работы – 2 года
 Консультация и вызов замерщика —

ЦИКЛЁВКА И РЕМОНТ ПАРКЕТА

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ!

БЕСПЛАТНО!

8 (495) 648-43-16, с 9 до 22  без выходных!

«ПАРКЕТ-СЕРВИС»
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382,   (499) 205-4140
   shop@zbulvar.ru      www.newsvostok.ru

ВЫЕЗД СПЕЦИАЛИСТА
Проверка слуха — 

БЕСПЛАТНО!
СКИДКИ до 25%!

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.

СЛУХОВЫЕ 
АППАРАТЫ

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7

т. (495) 640-3320
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ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 

Звоните: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970


